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PRESENTAZIONE
 

Nel 2012 Louise Hay, la celebre
fondatrice della Hay House e leader
mondiale del self-help, riceve da un
commerciante di libri rari un piccolo
manoscritto. Si tratta di un raro inedito
di Florence Scovel Shinn: The magic
path of intuition. Il libro viene
pubblicato nel 2013 dalla Hay House.
Ne presentiamo qui la prima edizione in
lingua italiana, dal titolo Il magico
sentiero dell’intuizione.

Il magico sentiero dell’intuizione è



forse l’opera più completa della Scovel
Shinn. Con questo prezioso volume
l’autrice embra aver voluto trasmettere
fino a noi la sua eredità spirituale,
approfondendovi quei principi senza
tempo che erano già stati esposti nelle
sue precedenti opere e arricchendoli di
esempi pratici per applicarli con facilità
nella vita quotidiana.

Grazie a questo libro imparerete:
– a sintonizzarvi con le vostre facoltà

intuitive;
– nuove potenti affermazioni per

affrontare in modo diretto ed efficace



ogni situazione della vita;
– a prendere coscienza dei vostri

atteggiamenti e schemi mentali affinché
non si manifestino nel corpo sotto forma
di malattia;

– a manifestare abbondanza e
prosperità;

– a ottenere il perfetto dominio di ogni
situazione.
 
 
 

 
 



 
 
 
 



L’AUTRICE
 

Nata nel New Jersey nel 1871 e
vissuta a New York, Florence Scovel
Shinn fu illustratrice, scrittrice e
insegnante di metafisica, esponente del
New Thought. I suoi scritti,
notevolmente rivoluzionari e
all’avanguardia per l’epoca in cui visse,
racchiudono una profonda saggezza e
hanno ispirato migliaia di persone per
numerosi decenni, fino a influenzare il
lavoro dei moderni leader del self-help,
tra cui Louise Hay. Riletta alla luce



delle nuove conoscenze, l’opera della
Scovel Shinn risulta sorprendentemente
attuale per lo stile pragmatico e di facile
lettura e per il taglio divertente e diretto.
Il messaggio, solo all’apparenza
semplicistico, è in realtà profondo e
senza tempo, ciò che pone tuttora i libri
dell’autrice tra i bestseller della
letteratura spirituale, dello sviluppo
personale e del pensiero positivo.
 
Altri libri di Florence Scovel Shinn
editi da Nemo Editrice: La porta
segreta del successo.
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LEZIONE I

LA MAGICA FEDE
DELL’INTUIZIONE



 

 
La preghiera è una telefonata a Dio,

l’intuizione è Dio che sta telefonando a
voi.



 
 
La vera preghiera consiste nella
preparazione. Dopo aver fatto le vostre
richieste alla Sorgente Universale,
dispensatrice di ogni cosa buona, agite
immediatamente, come se vi aspettaste
di ricevere quanto richiesto. Dimostrate
una fede attiva, impressionando la mente
subconscia con la forza dell’aspettativa.

Una donna che ben conosceva la legge
della preparazione aveva acquistato
delle riviste costose per trasmettere a se
stessa una sensazione di opulenza. Era



stata l’intuizione a dirle di acquistare
quelle riviste. Un modo per coltivare
l’intuizione è quello di dire a se stessi
prima di addormentarsi: “Domattina
saprò esattamente cosa fare.” Le idee
affluiranno prima ancora che cominciate
a ragionare.

La preghiera è una telefonata a Dio,
l’intuizione è Dio che sta telefonando a
voi. L’intuizione  proviene dalla vostra
mente Supercosciente. È il Dio interiore.
Il subconscio è una semplice forza senza
direzione. Tutto ciò che sentite
profondamente o che dite con sentimento



si imprime nel subcosciente e si realizza
nei minimi dettagli. È la vostra anima
che sta comunicando con voi e
dev’essere riprogrammata. Imprimete
nel subconscio le idee perfette della
mente Supercosciente, invece dei dubbi
e delle paure della mente cosciente. A
tal fine, ripetete quest’affermazione:
Resto immobile e vedo il Potere che è
in me.

Seguendo l’intuizione, spesso si cerca
qualcosa e se ne ottiene un’altra.
Tramite il Superconscio (il regno
dell’intuizione), tutto ciò che dovete



sapere vi sarà rivelato. Restate il più
possibile tranquilli e utilizzate delle
affermazioni. Non avete bisogno del
risentimento, della resistenza, della
paura, della preoccupazione, né di
lottare in alcun modo. Le situazioni che
v’infastidiscono saranno spazzate via.
Restate immobili. Mantenete il vostro
equilibrio, e il potere che è in voi
combatterà la vostra battaglia.

La rabbia e il risentimento offuscano
l a visuale e spesso oscurano la vista,
impedendovi di seguire la vostra guida
intuitiva. Ad esempio, incontrate



un’amica per strada e le dite
allegramente: “Che splendida giornata,
non trovi?” Lei vi risponde: “Certo, ma
tu mi sembri un po’ stanca.” Allora
protestate con sentimento (prima mossa
falsa): “Ma no! Non mi sono mai sentita
più riposata in vita mia!” Al che lei
replica: “Be’, forse sembri stanca
perché quel cappello ti sta proprio
male.”

Piene di risentimento, correte a casa a
guardarvi allo specchio per vedere che
cosa c’è che non va nel vostro cappello.
E provate una fitta al collo, poiché il



vostro atteggiamento mentale vi ha
causato una congestione in quel punto. È
da ciò che deriva l’espressione
idiomatica della lingua inglese: “Sei una
spina nel fianco” (lett. “Mi hai fatto
venire un dolore al collo” N.d.T.). Ora
siete pronti per buscarvi un raffreddore,
se non di peggio. Appellatevi
immediatamente alla legge del perdono.
Inviate amore e benevolenza alla vostra
amica e dite: “Oh, Potere Supremo,
dammi un’altra possibilità. Questa volta
non voglio discutere. Sarò non-
resistente, amorevole e gentile.” In tal



modo avrete neutralizzato la congestione
e le sue eventuali complicazioni. La
prossima volta che incontrerete la vostra
amica, sarete piene di benevolenza e non
vi importerà affatto che lei apprezzi o
meno il vostro cappello. Voi le direte:
“Che bella giornata!” e lei risponderà:
“Come stai bene! Dove hai preso quel
grazioso cappellino?” Non dovete avere
alcuna risposta emotiva a una situazione.
Smettetela. In caso contrario,
l’esperienza si ripeterà più e più volte.
L’equilibrio è una perla di grande
valore.



Il gioco della vita è un boomerang.
Qualunque cosa inviate vi ritorna
indietro. Gesù ha detto di fare agli altri
ciò che vorreste fosse fatto a voi. Non
potete far del male a qualcuno senza
nuocere a voi stessi. Tutti noi siamo
legati l’un l’altro da una misteriosa forza
magnetica; ciò che inviamo al prossimo
in parole o pensieri ritorna a noi.

Se una persona è situata sul piano
mentale, il suo ritorno (o karma)
richiederà più tempo. Se si è
spiritualmente sviluppati, il ritorno
avviene molto più rapidamente; infatti



più si conosce, più si è responsabili.
Quindi, imparate le lezioni e percorrete
fino in fondo la lunga strada
dell’esperienza. Inviate benedizioni al
vostro nemico apparente e sarete
circondati da una potente aura di
protezione. Gli unici nemici sono quelli
della “vostra casa” (cioè le vostre
convinzioni inconsce). Se provate odio e
risentimento per una situazione, essa
rimarrà legata saldamente a voi, poiché
si attira ciò che si teme o si detesta.
Quando qualcuno è stato ingiusto con
voi, vi colmate d’ira e di risentimento.



Non riuscite a perdonarlo. Non passerà
tempo, e qualcun altro si comporterà con
voi allo stesso modo. Questo è perché
avete un’immagine d’ingiustizia
impressa nel subcosciente. La storia si
ripeterà, finché arriverete a credere che
siete perseguitati dalla sfortuna e
dall’ingiustizia. C’è un solo modo per
neutralizzare tutto ciò. Siate
assolutamente imperturbabili
all’ingiustizia e inviate benevolenza a
tutti gli interessati. Affermate: La mia
benevolenza è u n a Torre possente
attorno a me. Ora trasformo tutti i



nemici in amici. Tutta la disarmonia in
armonia. Tutta l’ingiustizia in
giustizia.

Sarete stupiti dal funzionamento della
legge. Uno dei miei allievi riportò
l’armonia nel caos nei suoi affari
utilizzando la precedente affermazione.

Così come gli antichi alchimisti
tramutavano in oro ogni metallo vile, voi
avete il potere di cambiare tutto il male
in bene.
 

Perciò vi dico:
tutto quello che domandate nella



preghiera,
abbiate fede di averlo ottenuto, e sarà

vostro.

Marco 11: 24



LEZIONE II

COME IMPARARE A CAVARSELA
FINANZIARIAMENTE



 

 
La gratitudine è la legge dell’aumento,

la lamentela è la legge della
diminuzione.

 



 
 
 

L’atteggiamento materiale verso il
denaro consiste nel confidare in uno
stipendio, nel reddito e negli
investimenti, che però possono
dissolversi in una notte. L’atteggiamento
spirituale consiste nel confidare in Dio
per il vostro rifornimento. Per
conservare i vostri beni dovete
mantenervi sempre consapevoli che essi
sono Dio in manifestazione. Se si chiude
una porta, immediatamente se ne apre



un’altra.
Il denaro è un simbolo di libertà e fa

parte del Piano Divino. C’è un
rifornimento invisibile a cui poter
attingere. È la banca
dell’immaginazione. Per manifestare
prosperità (o qualunque altra
benedizione), per prima cosa utilizzate il
potere della parola. Usate
quest’affermazione: Dio è il mio
rifornimento, e grandi e felici sorprese
finanziarie giungono ora a me.

Fate qualcosa per dimostrare la vostra
fede. La fede senza le opere è morta.



Acquistate una nuova borsa o un nuovo
portafogli, dicendo: “Questa è la mia
borsa magica destinata a custodire il
denaro che l’Universo mi manda.” Ciò
vi infonderà una sensazione di benessere
e di aspettativa. Ora prendete una nuova
penna stilografica e dite: “Questa è la
penna magica per incassare i miei
assegni.” Sbarazzatevi dei vecchi vestiti
che vi fanno sentire poveri. Essi vi
trascinano verso il basso. È questa la
vera preghiera, e consiste nella
preparazione. Ora sentite di aver già
ricevuto (sul piano invisibile). La



manifestazione arriverà sotto la grazia.
Le cose non dovrebbero mai

possedervi; siete voi che dovreste
possedere le cose. Non abbiate paura
della perdita, o i vostri beni svaniranno.
Non si possiede mai realmente ciò che
si teme di perdere, e se non apprezzate
un dono del cielo, questo non si
imprimerà nel subconscio e svanirà
dalla vostra vita.

Ad esempio, una donna possedeva
delle splendide perle. Era molto ricca,
ma parlava sempre di penuria e non
faceva che ripetere: “Un giorno me le



dovrò mangiare, quelle perle.” Adesso
la sua fortuna è svanita e le perle sono
state vendute per procurarsi del cibo e
altri generi di prima necessità. Le parole
e i pensieri sono una forma di
radioattività e non ritornano vuote: “In
base alle tue parole sarai giustificato e
in base alle tue parole sarai
condannato”. Contate le vostre
benedizioni. È questa la legge
dell’aumento. Siate grati per ciò che
possedete e attirerete più cose di cui
essere grati. La gratitudine è la legge
dell’aumento, la lamentela è la legge



della diminuzione. Rendete grazie
incessantemente per ciò che possedete e
per la manifestazione del rifornimento
invisibile.

La seguente affermazione ha generato
risultati meravigliosi: Rendo grazie
perché l’Universo è il mio
rifornimento; ora sono connesso ai
flussi infiniti di denaro pronto e
continuo, sotto la grazia, in modo
perfetto. Un’altra buona affermazione è:
Non manco di nulla, poiché il mio
rifornimento mi precede. La fede deve
diventare un’abitudine.



Non importa quanti soldi abbiate, se
vi sentite poveri comincerete a perdere
denaro. Niente entra nella vostra vita
che non sia invitato. Attraverso la
qualità del vostro pensiero, state
invitando povertà oppure prosperità, in
ogni istante. Ora è il tempo stabilito.
Oggi è il giorno della mia incredibile
buona fortuna. Ripetete silenziosamente
durante tutto il giorno un’affermazione di
verità per contrastare i pensieri negativi:
Appena i soldi escono, tocco una molla
nascosta che rilascia ingenti somme di
denaro, e i soldi ritornano a me, sotto



la grazia, in modi miracolosi.
Ciò non vuol dire che dobbiate gettar

via il denaro o spendere stupidamente.
Significa che siete senza paura nel
seguire le vostre spinte intuitive a
spendere o a donare. Ad esempio, una
donna si sentì intuitivamente sospinta a
donare un centinaio di dollari a un
amico che le era stato di grande aiuto.
Poco tempo dopo, ricevette un migliaio
di dollari da una fonte inattesa. Non
abbiate paura di fare grandi richieste
alla Banca della Fede e della Fiducia
presso la Società dell’Universo, ma



ricordate che non è possibile ottenere
più di quanto vi faccia sentire a vostro
agio. Se vi sentite a vostro agio nel
possedere milioni di dollari, i milioni si
sentiranno a loro agio con voi.

La libertà finanziaria è l’idea di Dio
per l’uomo. “Ciò che Dio ha già fatto,
può rifarlo per me, e ancora di più”:
questa è un’affermazione che apre le
porte. Non guardate indietro
rimuginando sui tempi duri, o sarete
ricondotti a quelle condizioni. Rendete
grazie per l’alba di un nuovo giorno.
Dovete essere immuni ad ogni



scoraggiamento e a tutte le apparenze
avverse.

Affermate: La marea si è ritirata,
perché l’Universo ha il diritto di
precedenza.
 

I tuoi granai saranno strapieni
e i tuoi tini traboccheranno di mosto.

Proverbi 3:10



LEZIONE III

IL MAGICO SENTIERO
DELL’INTUIZIONE



 

 
Quello che scorgete con l’occhio

interiore prima o poi lo ritroverete
all’esterno.



 
 
Svegliatevi, o dormienti. Tutto ciò che
desiderate o di cui avete bisogno è già
sul vostro sentiero, ma dovete essere
svegli perché il vostro bene si manifesti.
Affermate: Il Potere Interiore spazza
via dalla mia mente, dal mio corpo e
dai miei affari tutto ciò che non è
Divinamente previsto, e mette ordine
nella mia casa ora e per sempre!

Il verbo “spazzare” trasmette
un’immagine d’azione. Questa scopa
spirituale spazza via ogni credenza nella



penuria, nella perdita, nel fallimento, nel
risentimento, nella disarmonia, nella
tristezza e così via. Siete assopiti al
vostro bene quando questi pensieri
negativi invadono la vostra dimora
mentale. Provate risentimento verso
qualcuno, e così facendo date a quella
persona il potere di farvi del male. Vi
sentite dei falliti, ragion per cui perdete
l’occasione di un brillante successo.
Siete sopraffatti dalla sensazione della
perdita e sentite che gli amici e la
prosperità si sono allontanati dalla
vostra vita. Siete ancora addormentati



nel “sogno degli opposti.” Svegliatevi e
troverete un nuovo mondo di salute,
ricchezza, felicità e tutto ciò che il
vostro cuore desidera.

Ogni vostra esperienza è originata
dalla vostra parola, poiché essa è una
bacchetta magica. Quando precipitate
nella più profonda disperazione, è segno
che è arrivato il momento di agitare la
vostra bacchetta magica (la parola) sulla
situazione. Battezzate ogni fallimento col
nome di “Successo!” Non lasciate mai
che la terza dimensione interferisca con
la quarta.



La terza dimensione è il mondo delle
apparenze negative; è la nebbia in cui
vive immersa la maggior parte della
gente. Le vostre affermazioni dissipano
la nebbia e fanno sorgere il sole.
Affermate: Il sole sorge ora nella mia
mente e nel mio corpo ed io scorgo
chiaramente l’adempimento del
desiderio del mio cuore.

I vostri desideri squallidi ottengono
risposte squallide. I vostri desideri
impazienti vengono esauditi in ritardo o
soddisfatti in maniera violenta.
Desiderate ardentemente dei fiori e



allora esclamate: “Povero me! Nessuno
mi manda mai un fiore.” Un giorno
camminate per strada e un vaso di gerani
vi casca sulla testa. Ecco, avete ricevuto
i fiori, ma non sotto la grazia e in modo
perfetto. Piuttosto, dovreste dire:
“Rendo grazie che i miei fiori giungano
a me dall’Universo, sotto la grazia e in
modo perfetto.” Allora li riceverete
tramite i canali giusti.

Ecco una legge di natura: Ciò che non
si utilizza sarà perduto.
L’accaparramento e il risparmio portano
sempre alla perdita. Usate ciò che avete



e ve ne arriverà di più. Se si risparmia
per un giorno di pioggia o in caso di
malattia, state sicuri che la pioggia e la
malattia arriveranno invariabilmente.
Utilizzate i vostri soldi liberamente ma
con saggezza, sapendo che il vostro
rifornimento invisibile è sempre a
portata di mano. Ben presto, la legge
dell’accumulazione entrerà in azione;
l’abbondanza affluirà nella vostra vita e
si accumulerà. Mai dire: “Non ho il
becco di un quattrino”, perché ciò
impressionerebbe il subconscio con
un’immagine di vuoto.



Il Gioco della Vita è un solitario.
Appena voi cambiate, cambiano anche
le circostanze esterne. Affermate: Ora
sono immune a tutti i mali e a tutte le
frustrazioni. Il Potere Interiore è
perfetta pace e perfetto equilibrio.

Uno studente una volta mi raccontò
che sua madre faceva sempre un sacco
di “scenate” durante le vacanze. Durante
un soggiorno a casa di sua sorella,
aveva esclamato: “Non cenerò mai più
in questa casa!” L’anno successivo era
finita in ospedale. Lui era andato a
trovarla e sua madre gli aveva detto:



“Dio mi ha inviato questa prova e dovrò
subirla pazientemente.” Lo studente le
aveva risposto: “Mamma, non è stato
Dio a mandarti questa malattia. L’hai
attratta tu con le tue parole di rabbia.
Hai detto che non volevi più cenare da
Hannah e ora ti trovi qui.” “Oh, lasciami
in pace” aveva ribattuto sua madre:
“Preferisco quel mio vecchio Dio che
invia prove e tribolazioni.” Lo studente
le suggerì di pensare in modo costruttivo
mentre era in ospedale e di vedersi
camminare in casa di Hannah, sana e
felice. La madre seguì il suo consiglio e



si ristabilì nel giro di poche settimane,
con gran sorpresa dei medici.

Ciò che si scorge con l’occhio
interiore (la facoltà immaginativa) si
materializzerà prima o poi all’esterno.
Vedete, quindi, la vostra bontà, la vostra
salute, il vostro successo, la vostra
felicità, ed essi si realizzeranno. La fede
porta frutto. Spesso mi viene chiesto
perché è più facile vedere il fallimento
del successo, l’infelicità della felicità.
Si tratta della nostra formazione iniziale,
che è di solito negativa. Quando
accadono cose buone, la gente esclama:



“È troppo bello per essere vero.”
Milioni di persone hanno neutralizzato il
loro bene con quest’atteggiamento,
perché ognuno è responsabile delle
proprie “parole inutili.” Queste ultime
impressionano il subconscio e vengono
accuratamente adempiute.

Affermiamo: Vedo nitidamente il mio
rifornimento immediato e senza fine.
Esso proviene da un Potere  Superiore,
e tutte le porte si spalancano! Tutti i
canali sono liberi. Vedo nitidamente la
mia salute radiosa, perfetta e
permanente. Vedo nitidamente i



desideri del mio cuore che si
realizzano in un batter d’occhio.

Non cercate di visualizzare o di
forzare un’immagine. Essa affluisce alla
vostra coscienza dal Superconscio. Ecco
un’affermazione potente: La Luce delle
Luci si effonde attraverso la mia mente,
il mio corpo e i miei affari, rivelando
che tutto è in ordine Divino. Vedo
chiaramente che non ci sono ostacoli
sul mio cammino. Vedo chiaramente la
strada aperta dell’appagamento.

È importante altresì vivere in un
ambiente felice. Niente foto tristi.



Mantenete in ordine la scrivania. Una
coscienza ordinata è una coscienza
prospera.

Su un giornale di Londra era apparsa
la storia di alcuni capi africani che
avevano visitato la città. Niente era
riuscito a impressionarli, finché non
avevano visto la metropolitana e le
scale mobili. Ne furono subito colpiti ed
esclamarono: “Oh! Il suolo cammina!”
Affermate: Ora sono sul suolo che
cammina e che mi conduce
direttamente alla mia terra promessa,
in modo magico.



Non cantate canzoni tristi. Il vostro
subconscio è impressionato da ciò che
provoca sensazioni profonde. La vostra
parola è una bacchetta magica. Niente è
troppo bello per essere vero. Niente è
troppo meraviglioso per accadere o
troppo bello per durare.
 

L’ordine è la prima legge del cielo



Alexander Pope



LEZIONE IV

COME DISINTEGRARE LE VECCHIE
FORME-PENSIERO



 

 
Nessuno vi tiene separati dal vostro

bene, tranne voi stessi.



 
 
Un’idea negativa su cui si rimugina
continuamente creerà una forma-
pensiero nel subconscio. Vi imbatterete
in queste forme-pensiero sul vostro
sentiero di vita finché non le
neutralizzerete. Se siete pieni di
sospetto, presto troverete le prove che
state cercando. Si attrae ciò che si teme
e niente può salvarvi, a meno che non
neutralizziate le vostre paure. Agite
senza paura e andate incontro ai leoni
sul vostro cammino. Le vostre paure si



materializzano in esperienze concrete.
Affermate: Rendo grazie per il mio

successo travolgente. Io spazzo via
ogni ostacolo, perché lavoro con lo
Spirito e seguo il Piano Divino della
mia vita. I ponti sono sgombri per
l’azione Divina. Quest’affermazione è
molto efficace, perché produce una
sensazione di enorme potere. Le vecchie
forme-pensiero si dissolvono e l’idea
divina del successo prende il loro posto.

Non dite mai di qualcuno: “poverino”.
Così facendo contribuite a
smagnetizzarlo. La mente umana è



impotente di fronte a questi pensieri
negativi. La vittoria è conquistata dal
Dio che risiede all’interno della mente
Supercosciente. Affermate: Sono
magnetizzato dall’Universo. Possiedo e
ottengo, d’ora in poi e per sempre,
tutto ciò che è mio per diritto Divino.

Nella storia di Cenerentola, la
matrigna e le sorellastre erano forme-
pensiero che lei aveva costruito nella
propria coscienza. Quasi tutti, nel
proprio subcosciente, hanno una
matrigna crudele che li tiene lontani dal
loro bene: il cosiddetto complesso



d’inferiorità. La Fata (Dio-Madre)
appare per dire a Cenerentola che può
andare al ballo e realizzare ogni suo
desiderio. La Fata Madrina è la mente
supercosciente, il Dio interiore, per
mezzo del quale tutte le cose sono
possibili. Cenerentola perde la scarpetta
di vetro e ottiene ciò che desidera, il suo
Principe. Le vostre paure vi rendono
simili a degli schiavi da galea, perciò
chiedete al Potere Interiore di liberarvi.

Affermate: Tutte le cose sono
possibili qui e ora. Adesso raggiungo
l’apparentemente irraggiungibile.



Spesso, il viaggio spezza le vecchie
forme-pensiero, perché conduce a un
cambiamento di scena e di ambiente,
generando nuovi pensieri. Le persone
fanno lunghi viaggi per effettuare un
qualche genere di “cura” e ritornare
“diverse.” Coloro che si recano in
soggiorno a Vichy o a Carlsbad
ottengono numerosi benefici, perché si
lasciano le proprie preoccupazioni alle
spalle. Gli abitanti del luogo invece
conservano le vecchie paure e non
ricevono alcun beneficio.

Non sviluppate forme-pensiero basate



sull’invidia; vi manterrebbero fuori
dalla terra promessa (la vostra).
Sarebbe come crearsi un carcere da soli.
Nessuno vi tiene lontani dal vostro bene,
tranne voi stessi. Le forme-pensiero di
autocommiserazione sono tra le più
pericolose. Più commiserate voi stessi,
più attirate cose negative.

Innalzatevi al di sopra delle
preoccupazioni, nella consapevolezza, e
otterrete manifestazioni immediate. Il
vostro successo, la vostra felicità, la
vostra abbondanza, giungeranno “in un
batter di ciglio.”



 
Non sia turbato il vostro cuore

e non abbia timore.

Giovanni 14: 27



LEZIONE V

SALUTE E FELICITÀ



 

 
Una persona in armonia non vibra mai

alla stessa velocità di un batterio.



 
 
Salute e felicità vanno di pari passo. La
cattiva salute è causata dalla
disarmonia. Un insegnante non
chiederebbe mai a un suo allievo: “Qual
è il tuo problema?” Io invece chiedo:
“C h i è il tuo problema?” Se
permettiamo a qualcuno di farci sentire
arrabbiati, risentiti, irritabili, tristi e via
dicendo, si scatena una reazione dannosa
nelle cellule del nostro corpo,
generando la malattia.

Ad esempio, a una donna furono



ingiustamente sottratti duecento dollari.
Le dissi di benedire la persona
responsabile, di non lasciarsene
disturbare e di attingere i duecento
dollari alla Sorgente Universale, perché
se si chiude una porta, se ne apre
un’altra. Mi rispose che le era
impossibile, e da questi pensieri
negativi scaturì una serie di malattie. La
donna si meravigliò di aver attirato la
situazione. Replicai: “Ma tu hai sempre
esercitato un controllo ferreo sul denaro.
Hai contato ogni centesimo, hai messo
da parte ed economizzato, quando



invece sentivi una spinta intuitiva a
spendere o a dare. Il risparmio è una
cosa buona, ma non può essere fatto,
perché così violi la legge dell’utilizzo.
Allora arrivano le reazioni karmiche e si
verifica un crollo finanziario che spazza
via quei soldi che avresti dovuto
mantenere in circolazione. Spesso il
crollo finanziario si verifica quando
violiamo l’intuizione.”

La mancanza e la perdita influenzano
la salute, come ad esempio certi mal di
testa dovuti a problemi finanziari. La
critica continua e la pedanteria



producono depositi di acidità nel
sangue, ciò che provoca reumatismi.
L’odio e il risentimento generano nel
corpo dei veleni che causano malattie.
Nel corpo di una persona che passa
improvvisamente dalla disperazione alla
gioia si verifica un cambiamento
chimico. La paura e la disperazione
producono congestioni e malattie,
mentre la gioia attiva la corretta
circolazione, e in tal modo la salute è
recuperata.

Ora è il tempo stabilito. Oggi è il
giorno della mia sorprendente



prosper i tà . Con quest’affermazione
potremmo generare un cambiamento
immediato nel mondo degli affari.

Vita e morte sono in potere della
lingua, e così anche il successo o il
fallimento, la mancanza o l’abbondanza,
perché le parole e i pensieri sono una
forma di radioattività. L’uomo deve
imparare ad attingere ogni cosa dal
Rifornimento Universale. Questo pone
fine a ogni genere di povertà e
limitazione, che sono stati d’animo.

Viviamo in un grande mare di forza
magnetica, denominata sostanza mentale,



che prende continuamente la forma dei
desideri dell’uomo. Il corpo può essere
rimodellato con un trattamento, ossia
con una chiara visualizzazione e
un’affermazione. Una volta consigliai a
una mia paziente di immaginare se stessa
immersa nella luce bianca e abbagliante
dello Spirito, che dissolve tutto ciò che
non è divinamente previsto. Visualizzate
voi stessi immersi ogni giorno
nell’abbagliante Luce delle Luci, e l’età
non sarà registrata nelle cellule del
vostro corpo. “Non siate abbattuti e
tristi, perché la gioia del Signore è la



vostra forza.” La gioia porta nuova
forza, vigore e vitalità. La
preoccupazione e la paura distruggono
le cellule del corpo.

Molte persone sane sono finite in
preda a un collasso nervoso a causa di
perdite finanziarie, e i loro capelli si
sono ingrigiti prematuramente in breve
tempo. Le persone che conoscono la
verità spirituale e che passano
attraverso grandi perdite finanziarie
appaiono e si sentono come se fossero
sempre sulla cresta dell’onda. Siccome
non si lasciano turbare dall’apparenza



della perdita, riottengono il denaro.
Ad esempio, una donna venne da me

dopo aver perso trentamila dollari
perché un investitore se n’era
impossessato. L’avvocato le aveva detto
che non li avrebbe più recuperati. Le
consigliai di benedire quell’uomo e di
perdonarlo, reclamando però i
trentamila dollari presso la Divina
Abbondanza. Se una porta si era chiusa,
se ne sarebbe aperta un’altra. Aggiunsi:
“Non sentirti mai dispiaciuta per te
stessa e fa’ tutto il possibile per
conservare la tua sensazione di



ricchezza.” Lei seguì il consiglio. Gli
amici che la incontravano per strada
dicevano: “Non serve nemmeno
chiederti come stai. Sembri una
milionaria.” Nel giro di pochi mesi
avvenne il miracolo: il denaro le fu
restituito. Aveva continuato a vibrare di
successo e di prosperità; e questi non
avevano potuto far altro che andarle
incontro.

La persona depressa o in disarmonia
contrarrà facilmente un raffreddore;
quella felice e senza paura sarà immune
dai germi. Consideriamo ad esempio una



donna che esca nella stagione fredda in
abito da sera – cioè poco vestita, – ma
che sia sufficientemente serena, perché
sente che ha un bell’aspetto e si
predispone a trascorrere una felice
serata. Se la stessa donna ha un vestito
che non le sta bene o è di cattivo umore,
comincerà a lagnarsi del freddo e del
disagio, e il giorno dopo le verrà la
tosse. Una persona in armonia non vibra
mai alla velocità dei germi. La paura e il
risentimento influenzano la vista, mentre
la testardaggine e la caparbietà
influenzano l’udito. Se vi sentite



annoiati, scoraggiati o svogliati, fate
qualcosa per reagire, il che significa che
dovete cambiare la vostra vibrazione e
ripetere continuamente un’affermazione:
Una gioia meravigliosa sta venendo a
me, e questa gioia meravigliosa rimane
con me per sempre.

Un individuo dal fegato pigro è
sempre triste e depresso. Lui pensa che
sia il fegato a condizionare il suo
atteggiamento mentale negativo, invece è
proprio il contrario, perché è lui a
causare un problema al fegato. Ciò che
nuoce al fegato è la condanna – l’essere



troppo selettivi, la critica, la prudenza,
il dolore, i vani rimpianti e la gelosia.
Vi chiederete: “Perché mai una persona
non dovrebbe essere selettiva e
prudente?” Se siete governati dalla
selettività e dalla prudenza, non state
ascoltando la vostra guida intuitiva, che
spesso vi indirizza in una direzione che
fa ribellare la vostra mente razionale. Il
fegato è un organo molto sensibile e
viene rapidamente influenzato da un
modo di pensare errato.

Rabbia, paura e pensieri crudeli
influiscono sul cuore. Una buona



affermazione da utilizzare è la seguente:
La Luce delle Luci si effonde
attraverso la mia mente, il mio corpo e
i miei affari, rivelando che tutto è in
ordine Divino. Il mio cuore è un cuore
felice, un cuore impavido, un cuore che
perdona, un cuore gentile, che è al suo
posto e svolge bene il suo lavoro.

Le malattie della pelle sono causate da
irritazione mentale. Qualcuno si è
insinuato “sotto la pelle”. Le guarigioni
istantanee spesso avvengono in questo
modo, tramite un’improvvisa
realizzazione della Verità. Il corpo, in



realtà, è un corpo spirituale,
incorruttibile e indistruttibile, “senza
tempo e instancabile, senza nascita e
senza morte.” Quando ogni pensiero
negativo è spazzato via, sarete avvolti
dal vostro Corpo di Luce, il dolore e i
gemiti saranno passati e la morte stessa
sarà superata.
 

Non rattristatevi,
perché la gioia del Signore è la vostra

forza.



Neemia 8: 10



LEZIONE VI

PORTATE IL VOSTRO FUTURO NEL
PRESENTE



 

 
Dovete vivere pienamente nel presente
per far sì che i vostri sogni si avverino.



 
 
Il tempo e lo spazio non sonno che un
sogno. L’uomo deve portare il suo futuro
nel presente. Le benedizioni che
sembrano appartenere a un futuro molto
lontano sono già pronte per voi, in attesa
che crediate nella loro manifestazione.
Ad esempio, una mia allieva desiderava
un orologio. Le dissi di credere di
averlo già ricevuto, e presto lo ricevette
in dono da un amico.

Realizzazione è manifestazione.
Volete sapere come ci si può sbarazzare



dei dubbi e delle paure che impediscono
la realizzazione? Ecco la risposta:
utilizzate un’affermazione che vi
trasmetta una sensazione di sicurezza e
di soddisfazione. Se avete paura di un
grosso cane, dite: “Via di qua, grosso
fantoccio.” Di sicuro le tribolazioni, le
paure e le apparenze avverse non sono
altro che grossi fantocci.

L’uomo di successo cammina al suono
di una musica segreta. Con quel ritmo
nei pensieri, tutto il traffico scorre dalla
sua parte. Ha continui colpi di fortuna.
Gli sfortunati sono sempre fuori tempo.



Affermate: Il corso degli eventi ha
mutato direzione, perché Dio ha il
diritto di precedenza.

Voi avete invertito la corrente; il
corso degli eventi ha cambiato
direzione; e ciò porta gioia e
abbondanza. Voi avete concesso a Dio il
diritto di precedenza. Questo porta il
vostro futuro nel presente. Dimostrate
una fede attiva al mutamento della
corrente. Alcune persone vivono sempre
nel futuro. Questo significa sognare ad
occhi aperti: costoro non raggiungono
mai il momento presente. Un giovane



coltivava un sogno grandioso e si
trasferì in una grande città per entrare in
contatto con le opportunità che gli
avrebbero portato fama e fortuna. Suo
fratello invece passava il tempo a
raccontare alla gente quello che avrebbe
fatto se avesse ottenuto un milione di
dollari. Non andò mai al di là del suo
uditorio di campagna. È necessario
vivere pienamente nel momento presente
per realizzare i vostri sogni, ma siate
sempre sicuri di stare sognando secondo
il Piano Divino. Esiste un Disegno
Divino della vostra vita nel vostro



subconscio, per cui, a meno che il
Divino stesso non sogni quel sogno,
invano si affatica il sognatore.
Affermate: Lascia che il Disegno
Divino della mia vita affiori alla mia
mente cosciente. Fammi vedere
chiaramente il piano perfetto.

La mente cosciente dev’essere
riscattata da un modo di pensare
sbagliato, tramite le idee giuste per
lavorare dal Superconscio. Se
desiderate qualcosa che non è nel Piano
Divino, vi troverete continuamente
bloccati nella sua manifestazione; o, se



la otterrete, non vi porterà che infelicità
e sventura. Salute, ricchezza, amore e
perfetta espressione di sé sono il
quadrato della vita e spettano a ogni
individuo, ma il modo in cui devono
manifestarsi è stabilito dal Grande
Architetto. Ad esempio, il negozio
spedisce due maglioni di un modello
diverso da quell’unico che aveva
ordinato la cliente. Lei se ne becca uno
che non aveva scelto in prima battuta e
quello ricevuto le piace molto di più.
Dopo di che, lascia volentieri che sia
l’Intelligenza Infinita a scegliere, in ogni



settore della sua vita. Il Potere
Universale è al comando della mia
nave. Io ora navigo senza paura per
mari sconosciuti.

Molte persone temono d’intraprendere
qualcosa di nuovo. Si lasciano afferrare
dal panico all’idea di fare qualcosa di
diverso, nonostante le vecchie
condizioni siano diventate
insopportabili. Navigate gioiosamente
per mari sconosciuti; approdate alla
vostra terra promessa.

Le persone si consumano facendo le
stesse cose ogni giorno. Dedicatevi a



qualche svago interessante per utilizzare
un nuovo settore di cellule cerebrali. Per
avere successo, l’elemento del gioco
deve entrare a far parte della vostra
occupazione. Lasciate che l’ideale sia
l’unica realtà della vostra vita, e gli
ostacoli e gli impedimenti si
dilegueranno se non ve ne lasciate
turbare. Lo Spirito è Pura Intelligenza su
cui l’uomo deve sintonizzarsi. Non
limitatevi a un’unica stazione radio di
vita. Sintonizzatevi con l’Intelligenza
Infinita. Guardate con stupore a ciò che
è davanti a voi. Con la salda



consapevolezza che il vostro
rifornimento proviene dall’Intelligenza
Infinita, sarete sempre ben riforniti, in
modi grandi e piccoli. Le grandi cose
nella vita verranno a voi facilmente se
non avete dubbi o paure. Quindi, vivete
pienamente l’oggi e portate il vostro
futuro nel momento presente.
 

Ecco, io vi dico:
Levate i vostri occhi e guardate i campi
che già biondeggiano per la mietitura.



Giovanni 4: 35



LEZIONE VII

LA CASA CHE LA FEDE HA
COSTRUITO



 

 
Fede significa semplicemente sapere

che Dio può farlo.
 



 
 
Nel libro degli Ebrei 11:1 si dice: “Or
la fede è certezza di cose che si sperano,
dimostrazione di cose che non si
vedono.” Questa è una dichiarazione
scientifica, giacché, siccome viviamo in
un mare di forza magnetica chiamata
sostanza mentale, ciò che immaginiamo
è impresso in questa sostanza sensibile e
si materializzerà prima o poi all’esterno.
Le esperienze che incontrate nella vita
sono vostre creazioni.

Henry Wadsworth Longfellow ha



detto: “La vita di un uomo è la storia
delle sue paure.” Perché, invece, non far
sì che sia la storia della vostra fede, in
modo da poter dire un giorno: “Ecco la
salute che la fede ha costruito! Ecco la
ricchezza che la fede ha costruito! Ecco
il successo e la felicità che la fede ha
costruito!”?

I dubbi e le paure sono dei peccati,
perché imprimono immagini negative
sulla sostanza mentale e portano
mancanza, limitazione e disastri.
Abbiate fede nelle affermazioni che
usate. Non adoperate mai



un’affermazione se non vi trasmette una
sensazione di sicurezza.

La fede è come la Corrente del Golfo,
un fiume che scorre attraverso l’oceano.
La fede dona calore e cambierà le vostre
condizioni. Ad esempio, una donna
venne da me con l’apparenza di una cisti
sulla pelle. Era piuttosto vistosa e di
vecchia data, ma lei aveva una fede
perfetta nella possibilità di guarire. Le
settimane passavano senza che si
verificasse alcun cambiamento
apparente, ma lei ripeteva: “Credo con
perfetta fede che Dio stia facendo il suo



lavoro perfetto.” Un giorno,
all’improvviso, la cisti scomparve! I
suoi amici, sbalorditi, le dissero: “È
meglio che tu vada da un medico a
vedere che cos’è successo.” Rispose
lei: “Sto perfettamente bene. Dio ha fatto
il suo lavoro perfetto.” Fede è
semplicemente sapere che Dio può farlo.
Ogni condizione spiacevole della vostra
vita è il risultato di una mancanza di
fede.

Una mia allieva ottenne in
dimostrazione diverse migliaia di
dollari dopo anni di povertà, ma la sua



prima azione fu motivata dalla paura
invece che dalla fede: “Ho comprato un
sacco di scarpe nel caso in cui dovessi
restare di nuovo senza denaro.” La sua
motivazione era sbagliata. Esaminate la
vostre motivazioni con la massima cura,
perché da esse derivano i problemi
della vita. Se la motivazione fosse stata
il semplice desiderio di possedere tante
scarpe, sarebbe stata costruttiva. Ma in
questo caso si trattava di una vera e
propria preparazione alla perdita, per
cui ben presto la studentessa ebbe
tantissime scarpe, ma restò senza soldi.



Molte persone respingono le loro
manifestazioni, irritandosi a causa di
coloro che agiscono negativamente. È
vero, c’è chi è avaro; c’è chi è ingiusto e
crudele. Ma il risentimento è una
violazione della legge dell’amore
(bene-volenza) e costituisce un ostacolo
ai vostri desideri. “Confida nel Signore
e fa’ del bene” significa non dubitare
mai del potere di Dio. Affidate
all’Intelligenza Infinita la gestione dei
vostri affari, non interferite mai con i
dubbi e le preoccupazioni e lasciate che
ogni atto sia ispirato da buone



motivazioni.
Seguite la vostra guida intuitiva e

preparatevi per le benedizioni che avete
chiesto, indipendentemente dalle
apparenze avverse. La vera preghiera
significa preparazione. Ad esempio, una
donna desiderava una radio. Le preparò
un posto in un angolo che ebbe cura di
spolverare ogni giorno, e alla fine ebbe
la sua radio. Se la vostra dimostrazione
è in ritardo, vuol dire che non avete
“spolverato” il vostro angolo.
L’esploratore e l’avventuriero dentro di
voi vedranno attraverso di voi. Si tratta



del vostro Sé Divino, il Superconscio,
che non conosce sconfitta né fallimento.
Con la fede impavida, le montagne
vengono rimosse dal vostro subconscio;
ragion per cui scompaiono all’esterno.

I leoni sul vostro sentiero non avranno
alcun potere di nuocervi se vi rivolgete
al Potere Universale per ottenere
protezione e inviare benevolenza ai
leoni. È impossibile ottenere quanto
avete chiesto se non siete in grado di
vedervi nell’atto di ricevere, perché
tutto arriva attraverso di voi, non a voi.
Un atleta disse che si allenava per il



salto in lungo standosene sdraiato a
visualizzare la vittoria. Chi possiede la
consapevolezza del successo non sa di
essere un fallimento, neppure quando
fallisce. La sua visione del successo è
forte, egli è insensibile alle condizioni
avverse. Mantenetevi ben carichi.
Attivate la fede.

Affermate: Sono completamente desto
al mio bene. Non perdo mai
un’occasione.

Sentiamo spesso dire che certe cose
sono dannose per la nostra salute, ma
non abbiamo mai sentito dire che ce ne



sono altre dannose per la ricchezza. Le
sedie rotte, la trascuratezza, il disordine,
sono negativi per la ricchezza, perché ci
mantengono in una vibrazione di
povertà.

Un uomo mi raccontò di aver fatto
ordine nella sua vita mettendo a posto la
scrivania. Si era disfatto di vecchie
lettere, pezzi di spago, cartucce
d’inchiostro mezzo vuote e aveva
archiviato quei documenti che riteneva
fossero importanti. Le condizioni esterne
cambiarono. Gli si dischiuse un nuovo
mondo di ordine e di prosperità.



Quando cambiate nella
consapevolezza, tutte le condizioni che
vi riguardano cambieranno. Non
trascurate il giorno delle piccole cose,
poiché dai piccoli esordi derivano i
grandi finali.
 
Sia fatto a voi secondo la vostra fede.



Matteo 9:2



LEZIONE VIII

NON LASCIATE CHE IL DESIDERIO
DEL VOSTRO CUORE DIVENTI UNA

MALATTIA DELL’ANIMA



 

 
Ogni prova è un processo di

purificazione.
 



 
 

Molte persone non ricevono quello a cui
in cuor loro aspirano, perché lo
desiderano con troppa intensità. Si
struggono di desiderio, invece di sentire
che hanno già ricevuto. Se credete che
ancor prima di aver chiamato vi sarà
risposto, dovreste essere abbastanza
liberi da preoccupazioni e ansietà e
vivere con gioia il momento presente.
Quando si è in grado di essere felici con
o senza il desiderio del vostro cuore,
ecco che questo improvvisamente si



realizza, perché l a vostra nave è giunta
in porto attraverso un mare di
“chisseneimporta”.

Siate felici e qualcosa accadrà.
Sentitevi ricchi e la ricchezza si
manifesterà all’esterno. Ogni sofferenza
è una sorta di sveglia spirituale. Siete
come assopiti in qualche ambito della
vostra vita. Forse siete stati ingiusti,
spietati, ingrati, critici o intolleranti.
Forse avete avuto paura di seguire
un’ i ntui zi one . Improvvisamente il
meccanismo del karma si mette in moto,
perché “dura è la via del trasgressore.”



Per esempio, avete condannato
qualcuno; e ora qualcuno condanna voi.
Siete stati ingiusti; e adesso qualcuno è
ingiusto con voi. Siete stati intolleranti;
e ora qualcuno è intollerante nei vostri
confronti. Ma adesso vi siete risvegliati,
e invece di incolpare gli altri o le
circostanze per la vostra infelicità, vi
guardate indietro per vedere perché
avete attirato quell’esperienza.
Qualcuno che vi era antipatico vi ha
fatto del male, ma siete stati voi a dargli
il potere di ferirvi, perché avete negato
amore e benevolenza. Le vostre frecce



avvelenate vi si sono ritorte contro.
Appelliamoci adesso alla legge del
perdono e usiamo l’affermazione: Mi
appello alla legge del perdono. Sono
esente da errori. Sono sotto la grazia e
non sotto la legge karmica. Perdonate
la persona o le persone che vi hanno
fatto del male, inviando loro amore e
benevolenza, e dite: “Io li perdono.”
Allora, come in un caleidoscopio,
l’intera situazione cambierà, perché
l’amore è il compimento della legge. I
vostri nemici apparenti sono trasformati
in amici e, consciamente o



inconsciamente, entrano al servizio del
Piano Divino della vostra vita.

Si apprende la tolleranza attraverso la
sofferenza. Se le vostre esperienze
infelici vi amareggiano e vi procurano
risentimento, attirerete lo stesso genere
di esperienze in misura maggiore.
Dovete trarre il massimo vantaggio dal
vostro karma, così che tali esperienze
non debbano ripetersi. Il timore della
legge è l’inizio della saggezza. Un
giorno mi trovavo nel reparto giocattoli
di un negozio pieno di gente, quando un
ragazzino si piazzò di fronte a un enorme



orso che dondolava la testa su e giù e
aveva un aspetto piuttosto feroce. Una
donna gli si accostò e gli chiese:
“Ragazzino, non hai paura di quel
grande orso?” “No, signora” rispose lui:
“Gli orsi non mordono i bravi ragazzi.”
Aveva la coscienza pulita ed era senza
paura. Per poter ricevere il desiderio
del vostro cuore, tutto il karma
dev’essere spazzato via, insieme
all’ansia, all’impazienza e alla paura. Ci
viene detto di servire pazientemente la
legge. Pazienza significa non-resistenza.

Esercitate la non-resistenza alla legge



e otterrete la realizzazione del vostro
desiderio. Un giorno sentii un uomo
dire: “Il buon Dio ha i suoi tempi. Lui è
l’unico a cui non si può mettere fretta.”
Questo messaggio sembrò essere
indirizzato proprio a me, perché in quel
periodo ero diventata impaziente e stavo
cercando di forzare una dimostrazione.
Improvvisamente, mi resi conto che più
paziente (non-resistente) fossi stata, più
rapidamente l’Universo si sarebbe
messo all’opera. Presto si verificò la
dimostrazione, su un mare calmo.

La gente spesso frena la dimostrazione



del proprio bene, delineando i canali
attraverso cui questa dovrà avvenire.
Felice è colui che crede che
l’Intelligenza Infinita conosce la via per
il compimento. Ad esempio, una donna
aveva un’a z i e n d a che desiderava
espandere. Aveva provato ogni strada,
ma nessuno sembrava abbastanza
interessato da offrirle un aiuto. Divenne
non-resistente e mise la situazione nelle
mani dell’Universo, dicendo: “Lascerò
che sia l’Universo a occuparsene. Io
mollo la presa.” Si trovava in un’altra
città, quando, apparentemente per caso,



incontrò una donna che le chiese di
potersi occupare dell’azienda.
L’Universo è eterno, affidabile e
immutabile, ma deve essergli dato il
“diritto di precedenza”.

La volontà personale vi mantiene fuori
dal vostro regno. Ad esempio, una mia
amica venne da me dicendo che era
costretta a vendere uno dei suoi gioielli,
una spilla, perché aveva bisogno di
denaro contante. Non voleva venderla e
si rammaricava di essere costretta a
farlo. Le dissi: “Perché? Questa spilla
non è tua: è la spilla dello Spirito



Divino. Deponiamola sull’altare. Se è la
volontà dello Spirito, si venderà; in caso
contrario, riceverai i soldi in qualche
altro modo.” Pochi giorni dopo, mi
telefonò per dirmi: “Non ho più avuto
bisogno di vendere la spilla! Ho
ricevuto un assegno inatteso che mi ha
assicurato il denaro necessario.” Aveva
applicato la meravigliosa legge della
rinuncia, che per molte persone è così
difficile da comprendere.

Il desiderio del nostro cuore può
essere raggiunto solo attraverso la non-
resistenza. Ad esempio, una delle mie



allieve mi raccontò che il suo uomo era
molto crudele e indifferente. Non
vedeva l’ora di trascorrere con lui il
Capodanno, quando all’improvviso lui
le comunicò che aveva un altro
appuntamento per quella notte. Lei
pianse di rabbia e di risentimento. Le
dissi: “Ti sei completamente
smagnetizzata; di conseguenza, stai
allontanando il tuo bene. Quando lo
rivedrai, non arrabbiarti e non
rimproverarlo. Benedicilo e digli che
desideri che trascorra una serata felice.”
Lei seguì il mio consiglio, con gran



sorpresa di lui, che non riusciva a capire
come mai fosse così cambiata. Il giorno
dopo la chiamò al telefono e le chiese di
poter trascorrere il Capodanno con lei.
Aveva rinunciato ai suoi precedenti
progetti e non ci fu più niente da dire in
proposito.

In uno dei miei incontri presso l’Unity
Society, utilizzai il seguente trattamento
per sciogliere completamente la rabbia e
il risentimento: La luce
dell’Intelligenza Infinita fluisce
attraverso la vostra coscienza,
dissolvendo e dissipando tutta la



rabbia e il risentimento. Siete in pace
con voi stessi e con il mondo intero.
Dopo la riunione, una donna mi disse
che si era sentita avvolgere da una luce
sfolgorante che aveva spazzato via dalla
sua coscienza tutta la discordia, per
sempre. Aggiunse: “Mentre parlavi, mi
sono resa conto che, a causa della
rabbia, ho sempre perso tutto ciò che
amavo, ma ora sento che non mi lascerò
mai più sopraffare dall’ira. È stata
un’esperienza meravigliosa.”

Molti pensano che sia sufficiente
autocontrollarsi o non mostrare rabbia



all’esterno. Ma non è così. La
vibrazione si spegne ugualmente.
Fintantoché vi limitate a interiorizzare le
vostre emozioni, ci sarà discordia nella
vostra vita. Dovete essere ripuliti per
liberarvi dalla rabbia e dai suoi effetti.
Non lasciate che le apparenze facciano
oscillare la vostra barca. Un mio
paziente una volta disse: “Stavo per
diventare pazzo, ma non lo sono
diventato. Avrei dovuto aver paura, ma
non è stato così.” Questo dimostra
maturità spirituale. Nel vostro
subconscio sono impresse le credenze



negative derivate dalle vostre molteplici
esperienze di vita. Pertanto, dovrete
ripulirlo inondandolo con le idee
perfette del Superconscio, il vostro Sé
Divino. L’amore e la benevolenza verso
tutti sono l’obiettivo.

Conobbi un uomo che mi disse: “Certo
che amo tutti, ma ci sono un sacco di
persone che non mi piacciono.”
Replicai: “No, questo vuol dire che ci
sono ancora tracce di malevolenza nella
tua coscienza; dovrai ripetere la
pulizia.” Tutte le prove sono un
processo di purificazione. Quando



diventiamo indifferenti ad esse, non le
attraiamo più.

Una mia amica sostiene che, ogni volta
che ha bisogno di soldi, prende un taxi
per sentirsi ricca. Un giorno in cui
imperversava una tempesta e le strade
erano piene di fango, sentì un impulso
inequivocabile a prendere un taxi. Mi
raccontò: “Cominciai a discutere con il
mio ricco Padre celeste e gli dissi: ‘Dio,
preferisco risparmiare un dollaro e
prendere la metropolitana.’ Così, feci a
modo mio e presi la metropolitana, ma
quando arrivai a casa scoprii che avevo



perso un dollaro.” La cosa più
dispendiosa che possiate fare è violare
un’intuizione. Se il denaro non viene
utilizzato per lo scopo giusto, se ne
andrà via in qualche modo banale o
infelice. Appena fate la vostra richiesta,
lo Spirito Infinito conosce già il modo di
esaudirla. Solo il dubbio, la paura o la
mente razionale tengono lontano il
vostro bene. Vivete pienamente nello
splendido ora, con gioiosa aspettativa,
sapendo che Dio è il Come, Dio è il
Quando e Dio è il Dove.

È necessario contrastare ogni pensiero



negativo pronunciando una parola di
autorità. Se gli date ospitalità o gli
concedete attenzione, l’esercito degli
alieni si accamperà nella vostra
coscienza. I vostri dubbi, le vostre paure
e i vostri risentimenti vi si stabiliranno
permanentemente, generando un raccolto
di sventura. Una buona affermazione è:
Poiché sono tutt’uno con lo Spirito
Onnipotente, sono tutt’uno con il mio
bene, perché lo Spirito è il mio bene
immediatamente attivo. L a vostra
benedizione è già lì, in attesa che voi
crediate nella sua realizzazione. La



preoccupazione e la paura la
allontaneranno da voi. A volte la
dimostrazione avviene per mezzo di una
situazione fuorviante. Un’allieva mi
confidò che si tormentava e si struggeva
perché desiderava che un certo affare
avesse successo. In seguito, nella sua
vita sopravvenne una serie di
preoccupazioni che la distolsero
completamente dal suo lavoro.
Dimenticò così di preoccuparsene.
Improvvisamente le arrivò un messaggio
telefonico che l’avvisava che l’affare
era andato in porto, seguito da un grosso



assegno. Aveva dirottato i suoi pensieri
di preoccupazione abbastanza a lungo da
permettere all’affare di giungere a
compimento.

Dopo avere completamente messo in
fuga le vostre preoccupazioni, niente
potrà interferire con la manifestazione
immediata di ogni dono buono e
perfetto, giacché il desiderio del vostro
cuore non è più una malattia dell’anima.
 
Il Signore è il mio pastore, non manco

di nulla.
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LEZIONE IX

L’INTELLIGENZA INFINITA, IL
GRANDE MAGO



 

 
Quando vi renderete conto che il tempo

e lo spazio non sono che un sogno,
vivrete sospesi nell’attimo e il tempo

non vi potrà mai toccare.
 



 
 
Magia e miracolo provengono dalla
stessa radice. Sarebbe interessante ogni
tanto andare ad assistere a uno
spettacolo di magia, di quelli in cui il
prestigiatore sembra materializzare
oggetti come dal nulla. Ovviamente, nel
caso del prestigiatore, sappiamo bene
che si tratta di un trucco. Dal suo
cappello escono conigli e anatre; dalla
sua manica, una boccia di pesci rossi.

Questo ci aiuterebbe a comprendere
che, tramite l’Intelligenza Infinita,



l’apparentemente impossibile può
accadere. Il potere universale, il Grande
Mago, trasforma la maledizione in
benedizione, la disperazione in gioia, la
penuria in abbondanza, la malattia in
salute, e così via. Non vi è alcun limite
al bene che Dio ha predisposto per
l’uomo. Solo il dubbio o l’incredulità
possono spegnere il Potere che è in
ognuno di noi. Tuttavia, la fede lo
riaccende di nuovo, per cui è
indispensabile fare di tutto per
sviluppare la fede in quel Potere. A
volte, improvvisamente, una nuova



affermazione o una nuova idea generano
una realizzazione, ossia la
manifestazione del desiderio.

In uno dei miei corsi spiegavo che per
diventare dei validi dimostratori è
necessario “diventare come bambini” e
introdurre un elemento di gioco. Per cui
dissi: “Rivolgiamoci  al Potere
Universale come se fosse un Grande
Mago, che trae dal suo cilindro tutto ciò
che desideriamo o di cui abbiamo
bisogno.” In tal modo mettiamo fine a
ogni discussione per quanto riguarda i
canali. Ci focalizziamo semplicemente



sul Datore del Dono.
Uno dei presenti lavorava nel settore

immobiliare e, pochi giorni dopo, la sua
ditta gli chiese di reperire per un cliente
un edificio di sette piani in una
determinata zona della città. Sembrava
impossibile trovare ciò che gli era stato
chiesto e cominciò a perdersi d’animo.
Poi pensò al cilindro del Grande Mago.
Chiuse gli occhi e disse: “Ora traggo dal
cilindro del Grande Mago l’edificio
giusto nel posto giusto.” Ben presto
trovò il palazzo perfetto sotto tutti i punti
di vista.



Siate desti al vostro bene e lasciate
che ogni evento della giornata vi insegni
qualcosa. Ad esempio, avevo portato il
mio orologio a riparare e il gioielliere
me lo aveva ridato dopo un mese:
adesso andava indietro di dieci minuti al
giorno. La cosa era piuttosto seccante.
Mentre me lo allacciavo al polso, mi
scivolò di mano e cadde sul pavimento
di legno duro. Da quel momento in poi,
decisi di essere docile e non-resistente,
ed esclamai: “Battezzo questa situazione
col nome di ‘Successo’!” (Vedete il
capitolo intitolato “La Legge di non-



resistenza” ne Il gioco della vita {1}). Lo
raccolsi e sentii che ticchettava ancora,
così me lo allacciai al polso e uscii. Il
giorno dopo ticchettava regolarmente e,
con mia grande sorpresa, segnava l’ora
giusta. Cadendo, aveva ripreso a
funzionare in maniera perfetta. Quindi,
se subite un urto di qualsiasi tipo,
sappiate che vi regolarizzerà e ne
uscirete molto migliorati. La persona
che resiste e si affligge dovrà essere
regolarizzata molte volte.

Il vostro rifornimento è sempre a
vostra disposizione, come se fosse stato



preparato con molto anticipo. Ecco una
buona affermazione: Rivelami il
Deposito del Grande Mago. Io ora
utilizzo il telescopio dello spirito.
Quest’affermazione vi dà la sensazione
di possedere un telescopio spirituale, in
grado di avvicinare a voi quelle
benedizioni che sembrano tanto lontane.
Con questo telescopio scorgete valanghe
di assegni, cambiali e valute. Vedete
salute, felicità, successo e così via. Non
forzate la visualizzazione. Lasciate che
le idee divine lampeggino nella vostra
mente cosciente. Siete ora collegati con



il vostro rifornimento invisibile, che si
manifesta all’esterno attraverso la
consapevolezza di aver ricevuto. La
preoccupazione, il dubbio e la paura
rendono sfocato il vostro telescopio
spirituale. Esso dev’essere
continuamente ripulito con nuova
ispirazione e fede.

Forse un amico che crede in voi vi
infonderà fiducia. C’è sempre un modo
per essere ricaricati, così come si
ricarica una batteria, e improvvisamente
il Piano Divino si srotolerà ai vostri
piedi, perché il terreno su cui camminate



è un terreno ricco di messi. Ogni
sensazione di infelicità deriva
dall’incapacità di scorgere chiaramente
il proprio bene. Quindi, se siete assaliti
da dubbi e timori, fate subito qualcosa
per dimostrare la vostra fede.

Una donna venne da me perché le
ispirassi la parola giusta per la sua casa
perfetta. Viveva in una piccola stanza
d’albergo. Era scoraggiata, così le dissi
di “scavare una fossa” (vedere il
capitolo intitolato “La Legge di
prosperità” ne Il gioco della vita), ossia
di fare qualcosa per dimostrare fede. Un



giorno tornò con un lungo pacchetto. Mi
disse: “Benedicilo”. Le chiesi: “Cosa
c’è lì dentro?” Rispose: “Un coltello da
scalco. È un oggetto che non ha nessuna
utilità in un hotel.” Così la sua fede
attiva, che consiste nella preparazione,
aprì la strada per la casa divinamente
progettata.

La vita è un’arena in cui mettete alla
prova l’Intelligenza Infinita come vostra
difesa e vostra liberazione, nonché come
vostro rifornimento immediato e infinito
di ogni bene. Se dite che state per fare
qualcosa e poi non la fate, quella cosa



sarà fatta per voi in maniera violenta,
quando meno ve lo aspettate. Ad
esempio, avevo un abito con una cintura
a nastro composta da lunghe strisce
terminanti con delle nappe. Una delle
strisce era troppo lunga, e non facevo
che ripetermi: “Dovrei accorciarla.”
Non avevo mai un attimo di tempo per
farlo, e un giorno, mentre salivo sul
sedile superiore di un autobus, avvertii
uno strattone seguito da uno strappo.
Abbassai lo sguardo, e mi accorsi che la
nappa era stata strappata via, riducendo
la striscia alla lunghezza che mi ero



ripromessa di ottenere. Si tratta di
un’esperienza apparentemente
insignificante, ma mi ha insegnato a non
dire mai che vorrei fare qualcosa e poi
non farla. Non disprezzate il giorno
delle piccole cose.

Una donna mi raccontò la seguente
storia, che testimonia l’evidenza del suo
rifornimento invisibile: era appena
iniziata la primavera. Desiderava dei
fiori di melo e prese l’auto per recarsi
dal contadino più vicino. Andò da un
contadino dopo l’altro, e tutti le
risposero che era troppo presto perché i



meli fiorissero. Scoraggiata, fece un
ultimo tentativo. Si recò presso il
successivo frutteto e ottenne la stessa
risposta. Improvvisamente guardò
attraverso il frutteto ed esclamò: «Ma
vedo dei fiori su quell’albero.” “Strano,
quei fiori sono sbocciati dopo che siete
arrivata qui,” rispose stupito il
contadino. Abbiate fiducia in Dio, e ciò
che è apparentemente impossibile si
realizzerà.

Conobbi un uomo che a sessant’anni
era in bancarotta e a settantasei
guadagnava trentamila dollari l’anno. Mi



disse che il successo era arrivato
quando aveva smesso di preoccuparsi,
cosa che aveva imparato dopo essere
andato in fallimento. Le sue nuove navi
di successo erano giunte in porto da un
mare calmo.

Il tempo verrà registrato nel vostro
corpo e nei vostri affari fino a quando
crederete in esso. Quando vi renderete
conto che il tempo e lo spazio non sono
che un sogno, vivrete come sospesi nel
momento presente e il tempo non vi
potrà più toccare. Questa è la
consapevolezza di coloro che sono



diventati “maestri ascesi.” Gesù Cristo
disse: “Nel mondo [delle tre
dimensioni] voi avrete tribolazioni, ma
fatevi animo, perché io ho vinto il
mondo”. Aveva superato il pensiero
mondano della mancanza, della
limitazione e della morte e ascese al
cielo. Gesù benediceva i pani e i pesci,
che subito si moltiplicavano. Questo
perché possedeva la convinzione
incrollabile che l’Infinita intelligenza
dentro di Sé potesse compiere l’opera.
Trasmetteva tutto ciò ai suoi discepoli e
alla gente. Egli non pretendeva per se



stesso più di quanto non facesse per gli
altri. Oggi, dopo duemila anni, ci
rendiamo conto della stupefacente
semplicità dei suoi insegnamenti.

Ho detto spesso che molti guardano
troppo da vicino alle loro
manifestazioni, cercando di forzare un
canale o di speculare sui risultati di ogni
mossa.

Ci sono tre semplici regole per
giocare una mano di successo nel Gioco
della Vita: utilizzare il potere della
parola, seguire le intuizioni e scavare i
propri pozzi. Allora sarete totalmente



occupati a vivere nel meraviglioso
presente e non limiterete l’Universo
mettendovi in cerca dei canali attraverso
cui giungerà la realizzazione.

In una delle mie classi abbiamo citato
il vecchio detto: “Pentola guardata non
bolle mai.” Uno degli studenti ha
replicato: “Dovremmo avere una teiera
che fischia, così da da non doverla
guardare. Quando bolle, fischia per
noi.” È quello che accade con la vostra
dimostrazione: fischia per voi quando è
pronta e quando siete pronti voi per
riceverla. Molti fanno delle richieste



che non sarebbero pronti a gestire.
Dovete crescere fino al livello della
vostra manifestazione. Il desiderio del
vostro cuore è maturo, ma voi siete
verdi come frutti acerbi.

Ho conosciuto donne piene di dubbi,
paure e sospetti chiedere un amore
perfetto e un compagno. L’amore e il
compagno appaiono nella loro vita per
un breve periodo, ma poi tutto finisce
tragicamente, perché i vecchi timori e
sospetti sono più forti dell’amore e
della fiducia. Il vostro bene dev’essere
costruito sulla roccia di una fede



i n t r e p i d a . Le aspirazioni si
manifesteranno nella realtà se le
perseguirete senza vacillare. È inutile
dichiarare di aver fede e poi agire nella
direzione opposta. L’azione si imprime
nel subcosciente, e se fuggite da una
situazione, questa vi correrà dietro.
L’unico modo per neutralizzare la paura
consiste nell’andare incontro a ciò che
si teme.

L’autocommiserazione è un peccato
mortale. “Povero me” è la peggiore
affermazione che si possa fare, giacché
ci taglia fuori dal Potere Interiore,



generando sempre più motivi per
commiserarci. Vi offro l’esempio di una
donna che venne da me con la
sensazione di essere stata trascurata e
tagliata fuori da tutte le cose buone della
vita. Le consigliai la seguente
affermazione: Niente è troppo buono
per me! La ripeté centinaia di volte, e
improvvisamente le sue condizioni
cominciarono a cambiare. Amici gentili
e influenti entrarono nella sua vita e le si
aprirono nuove opportunità di successo
e di prosperità. In seguito le fu concesso
il desiderio del suo cuore: andare



all’estero a studiare musica. Bruce
Barton dice: “È pericoloso essere
dispiaciuti per se stessi.”

Ritornate a quell’Intelligenza Infinita,
il Grande Mago, perché: “Aprirò anche
nel deserto una strada, immetterò fiumi
nella steppa.”
 

Egli sarà simile a un uomo saggio,
che ha costruito la sua casa sulla

roccia.
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LEZIONE X

TUTTO QUELLO CHE LA QUARTA
DIMENSIONE OFFRE È VOSTRO



 

 
Otterrete risultati magici quando
darete davvero a questa Suprema

Intelligenza il diritto di precedenza.
 



 
 
Il mondo della quarta dimensione è il
mondo delle idee perfette. Siccome esse
risiedono nella coscienza, devono
affiorare all’esterno, perché il vostro
mondo è pensiero che si materializza.
Molti hanno materializzato le condizioni
sbagliate, perché hanno servito la paura
invece della fede. Ci vuole un notevole
sforzo d’immaginazione per credere che
la vita possa essere resa perfetta e
libera da ogni esperienza infelice.
Tuttavia, nel momento in cui si arriva a



esserne convinti, occorre un grande
impegno della volontà per continuare a
crederlo quando tutte le apparenze sono
contro di noi.

“Non giudicate dalle apparenze”: tutti
i miracoli sono fondati su quest’idea.
Possiamo cambiare le condizioni solo se
ci rifiutiamo di credere nelle apparenze
o non ci lasciamo turbare da esse. A una
donna che era in grande difficoltà dissi:
“Nessuna di tali apparenze ti inganni.”
Questa affermazioe fece presa sulla sua
coscienza, e il Piano Divino della sua
vita trionfò.



Non possiamo più permetterci una
fede da campagnoli; dobbiamo
possedere una fede intelligente.
Attraverso la conoscenza della legge
spirituale controlliamo le condizioni.
Parlando con un’allieva che stava
affrontando un problema finanziario, le
dissi: “Fatti da parte e lascia che se ne
occupi Dio.” Mi rispose: “È l’unica
cosa da fare”. E presto un nuovo canale
si dischiuse per il suo
approvvigionamento. Sì, è l’unica cosa
da fare. Lasciate che sia Dio a farla.
Alla fine di tutte le letture, di tutti gli



studi di metafisica e di filosofia,
scopriamo che c’è un unico
insegnamento che li racchiude tutti:
lasciamo che sia Dio a farlo. La
filosofia orientale dice: “Lasciate che
sia il guerriero dentro di voi a
combattere.” Quest’idea è espressa
ripetutamente in tutti i libri sacri. Gli
Indiani del Nord America credono che il
Grande Spirito sia la fonte del loro
potere. Una donna che era stata in visita
presso una riserva di indiani raccontò di
aver intervistato un uomo che aveva
corso tutto il giorno per consegnare un



messaggio. Lei gli chiese se non si
sentisse affaticato. Rispose lui: “Io no
stanco; Grande Spirito funziona in me.”
Dobbiamo acquisire l’abitudine di
confidare in Dio, ma spesso ci vuole
molto tempo.

Un articolo su Omaha, il famoso
cavallo da corsa, mi ha ispirato:
“Omaha ha corso per un miglio prima di
trovare la sua andatura”, diceva
l’articolo. “Ci sono un sacco di Omaha
in questa stanza,” affermai durante uno
dei miei incontri: “Non avete ancora
trovato la vostra andatura spirituale, ma



tutti voi potete vincere la Corsa in un
batter d’occhio.” Spesso il malcontento
vi impedisce di trovare la vostra
andatura. Non siete soddisfatti di voi
stessi e delle condizioni. Desiderate
essere qualcun altro. “Che bello se fossi
una splendida star del cinema o una
ricca ereditiera.” In uno dei miei viaggi
a Londra, rimasi colpita il meraviglioso
titolo di una canzone: Mi piace da matti
essere me stesso. Il primo passo verso il
successo consiste nell’essere felici di
essere noi stessi, sapendo che il terreno
su cui camminiamo è un terreno sacro e



che ci stiamo espandendo nel Piano
Divino della nostra vita. Nel Piano
Divino, ogni retto desiderio del cuore
viene soddisfatto. Tu sei la star sul
palcoscenico della tua vita. Non ci si
può mai sedere nell’ultima fila quando
si vive nella quarta dimensione. Il Piano
Divino si sviluppa seguendo
l’intuizione.

Claude Bragdon dice: “Vivere
intuitivamente è vivere nella quarta
dimensione.” Il percorso magico vi
conduce fuori dalla casa di schiavitù,
nella vostra terra promessa. È il sentiero



del destino, dove i fallimenti sono
trasformati in successi e gli svantaggi si
rivelano pietre miliari.

Una volta ascoltai alla radio la
seguente storia, che ci offre un esempio
meraviglioso. Un uomo che non sapeva
né leggere né scrivere aspirava a un
posto di bidello presso una scuola
pubblica. Lo avevano rifiutato a causa
del suo analfabetismo, così un amico gli
offrì un posto come venditore di sigari.
Diventò una persona di grande successo
vendendo centinaia di sigari, e depositò
il denaro in banca con l’aiuto di un



amico che compilava le sue distinte di
versamento. Dopo alcuni anni, scoprì
che aveva depositato trentamila dollari e
decise di prelevarne una parte. Il
cassiere gli disse: “Compili un assegno
per l’importo che desidera prelevare.”
“Non so né leggere né scrivere” rispose
l’uomo. Al che il cassiere meravigliato
esclamò: “Buon Dio! Lei ha accumulato
trentamila dollari senza alcuna
istruzione! Dove sarebbe mai arrivato se
fosse stato in grado di leggere e
scrivere?” “Sarei diventato bidello
presso la Scuola Pubblica N° 1” fu la



risposta.
In Hyde Park Corner a Londra, le

persone sono autorizzate a montare
tribune, raccogliere un pubblico di
uditori ed esprimere le proprie opinioni
su qualunque argomento, religioso,
politico o personale che sia, dicendo
tutto ciò che passa loro per la testa sulla
famiglia reale e così via. Il governo
pensa sia un buon metodo per permettere
alla gente di sfogarsi. Un giorno, mentre
passavo da lì, mi fermai ad ascoltare un
povero disperato che gridava a
squarciagola: “Non c’è nessun Dio e



posso dimostrarlo!” Pensai: “Tu non hai
mai sperimentato Dio, o non saresti lì
dove sei.” Se avessi avuto con me una
copia de Il gioco della vita, lo avrei
certamente deposto su quel palco
improvvisato con una benedizione.
Dimostriamo l’esistenza di Dio
mostrando una fede attiva, che metta in
fuga tutte le apparenze avverse. Non c’è
nulla che possa essere escluso nella
quarta dimensione.

Spesso mi chiedono: “Se l’Intelligenza
Infinita appaga tutte le nostre esigenze,
perché bisogna pregare per ottenere



qualcosa?” Rispondo: “Perché questa è
la legge.” L’uomo deve fare la prima
mossa. È necessario premere il tasto per
accendere la luce elettrica. Molte
persone non fanno mai grandi richieste.
Pensano sia chiedere troppo. Una donna
venne da me e mi domandò: “È sbagliato
chiedere quello che si desidera davvero,
o si dovrebbe semplicemente chiedere
solo le cose necessarie?” “Quali sono le
cose che desideri davvero?” le chiesi.
“Mi rispose: “L’amore e la bellezza .”
Replicai: “Se le desideri, allora sono
necessarie.”



Quando avrete ben salda l’idea che ci
sia un solo potere nell’Universo, tutte le
apparenze del male scompariranno dal
vostro mondo. I problemi derivano dal
credere nella dualità – il bene e il male.
Per ottenere una dimostrazione,
dobbiamo sapere che l’Intelligenza
Infinita è l’unico potere. Il male deriva
dalle “vane fantasie dell’uomo.”
Pranzavo con un’amica al ristorante,
quando le cadde qualcosa sul vestito.
Era certa che sarebbe rimasta una
macchia. Dissi: “Useremo
un’affermazione: Il male è irreale e non



lascia tracce.” Non restò la minima
macchia. Non si sarebbe nemmeno
potuto dire in che punto fosse caduto
qualcosa. Nella quarta dimensione il
male non è mai stato registrato. È solo
nella propria mente che l’uomo
sperimenta la perdita, l’assenza, il
fallimento, la malattia e il dolore.

Spesso, le persone trascorrono la vita
provando risentimento e avversione
verso qualcuno, mantenendo in tal modo
viva quella situazione infelice e dannosa
per la mente, il corpo e gli affari. Una
donna venne da me piena di risentimento



verso sua nipote. Qualunque fosse il
motivo, sua nipote la irritava. Mi disse:
“Tutto ciò che riesco a pensare è quanto
male mia nipote pulisca la sua
argenteria.” Sembrava una questione
banale, ma si rifletteva su di lei
provocandole dei reumatismi. Io dissi:
“Inviale amore e benevolenza e non
darle consigli. Lascia che sia l’Infinita
Saggezza a illuminarla e a dirigerla”.
Con sua grande sorpresa, la nipote
imparò a lucidare l’argenteria in
maniera eccellente e cambiò in molti
modi. Otterrete risultati magici se darete



davvero all’Intelligenza Suprema il
diritto di precedenza. La marea si è
ritirata, perché Dio ha il diritto di
precedenza. Consigliai
quest’affermazione durante una mia
conferenza in California. Alla fine, un
uomo del pubblico venne da me e mi
disse: “Questa è un’affermazione
meravigliosa. Sono un ingegnere
stradale e so bene cosa vuol dire “avere
il diritto di precedenza.”

Il desiderio è un potere enorme e
dev’essere indirizzato nel modo giusto.
È possibile desiderare le cose e le



condizioni sbagliate; pertanto, al fine di
dare all’Intelligenza Suprema il diritto
su di voi, dovete dire: Desidero
soltanto ciò che Dio vuole attraverso di
me . Il desiderio scorretto svanirà per
essere sostituito dalle giuste aspirazioni.
Quando vi guarderete indietro direte:
“Grazie al cielo non ho ottenuto le cose
che desideravo tanto quando avevo
diciotto anni”, oppure: “Vorrei non aver
ottenuto le cose che volevo a ventidue.”
Per far sì che le vostre aspirazioni siano
infallibili dite: Desidero che solo le
idee Divine si realizzino, sotto la



grazia e in modo perfetto.
Ne Il gioco della vita affermo che la

salute, la ricchezza, l’amore e la perfetta
espressione di sé sono il quadrato della
vita. Scorgete per prima cosa la quarta
dimensione, e il piano perfetto della
vostra vita si realizzerà. Occuperete il
posto che soltanto voi potete occupare, e
nessun altro. I giusti desideri del cuore,
non importa quanto stravaganti o
apparentemente irraggiungibili possano
sembrare, saranno appagati.
 

Chiedete e vi sarà dato; cercate e



troverete;
bussate e vi sarà aperto.



Matteo 7: 7



IL SIGNIFICATO OCCULTO

DI BIANCANEVE E I SETTE NANI



 

 
 

Mi è stato chiesto di dare
un’interpretazione metafisica di
Biancaneve e i sette nani, una delle
fiabe dei fratelli Grimm.

È incredibile come questo film, una
favola, abbia potuto dilagare per la
sofisticata New York e in tutto il paese
grazie al genio di Walt Disney.

Questa fiaba era destinata ai bambini,
ma uomini e donne adulti hanno affollato
le sale di proiezione. Questo è perché



molte fiabe discendono dalle antiche
leggende persiane, indiane ed egizie,
fondate sulla Verità.

Biancaneve, la piccola principessa, ha
una matrigna crudele, gelosa di lei. La
figura della matrigna crudele appare
anche in Cenerentola.

Quasi tutti hanno una matrigna crudele.
LA MATRIGNA CRUDELE
RAPPRESENTA OGNI FORMA-
PENSIERO NEGATIVA CUSTODITA
NEL VOSTRO SUBCONSCIO.

La matrigna crudele di Biancaneve è
gelosa di lei e la veste di stracci,



tenendola sempre in disparte.
TUTTE LE FORME-PENSIERO

NEGATIVE HANNO QUESTO
EFFETTO.

La matrigna crudele consulta il suo
specchio magico ogni giorno,
chiedendogli: “Specchio, specchio delle
mie brame, chi è la più bella del
reame?” Un giorno lo specchio le
risponde: “Tu, Regina, potresti esserlo,
ma Biancaneve è molto più bella di te.”
Questo fa infuriare la Regina, che decide
di mandare Biancaneve nella foresta per
farla uccidere da uno dei suoi servitori.



Tuttavia, il cuore del servitore si
intenerisce quando Biancaneve lo
supplica di salvarle la vita, così la
lascia nel bosco. I boschi sono pieni di
animali spaventosi e di mille insidie e
pericoli. Sopraffatta dal terrore,
Biancaneve cade a terra, e da qui può
assistere a uno spettacolo singolare.
Decine di graziosi animaletti e uccellini
si avvicinano furtivamente a lei e la
circondano. Conigli, scoiattoli, cervi,
castori, procioni e così via. Biancaneve
apre gli occhi e li saluta con gioia; sono
così gentili e graziosi! Lei racconta loro



la sua storia ed essi la conducono in una
casetta, dove lei si stabilisce. QUESTI
UCCELLINI E ANIMALETTI
AMICHEVOLI SIMBOLEGGIANO LA
NOSTRA GUIDA INTUITIVA, LE
NOSTRE PREMONIZIONI, CHE
SONO SEMPRE PRONTE A
“CONDURCI FUORI DAL BOSCO.”

La casetta si rivelerà essere la dimora
dei sette nani. Ma qui tutto è in
disordine, così Biancaneve e i suoi
amici animali cominciano a ripulirla.
Gli scoiattoli spazzano la polvere con la
coda, gli uccelli appendono i panni,



utilizzando le corna dei piccoli cervi
come attaccapanni. Quando i sette nani
tornano a casa dopo aver lavorato nelle
miniere d’oro, si accorgono del
cambiamento e trovano Biancaneve
addormentata su uno dei loro lettini. Al
mattino seguente, la fanciulla racconta la
sua storia, e decide di restare con loro
per mantenere in ordine la casa e
preparare loro i pasti; è molto felice. I
SETTE NANI SIMBOLEGGIANO LA
FORZE PROTETTIVE CHE CI
CIRCONDANO.

Nel frattempo, la matrigna crudele



consulta il suo specchio, che le rivela:
“Al di là delle colline, all’ombra dei
verdi boschi, dove abitano i sette nani, è
nascosta Biancaneve, che è molto più
bella di te, o mia Regina.” La notizia
manda su tutte le furie la Regina, che,
travestitasi da vecchia megera, si reca
da Biancaneve per darle una mela
avvelenata. Trova la fanciulla nella casa
dei sette nani e la tenta con una grande
mela rossa e polposa. Gli uccellini e gli
animaletti cercano di far capire alla
fanciulla che non deve toccarla. ESSI
CERCANO DI TRASMETTERLE



L’INTUIZIONE DI NON
MANGIARLA. Le si affollano intorno
sgomenti, ma Biancaneve non sa
resistere,  dà un morso alla mela e cade
a terra, apparentemente morta. A quel
punto, tutti gli uccellini e gli animaletti
si precipitano a chiamare i sette nani
perché accorrano in soccorso; ma è
troppo tardi, Biancaneve giace morta.
Tutti chinano le loro testoline,
addolorati. Ed ecco, improvvisamente,
appare il principe, che bacia
Biancaneve e la fanciulla ritorna in vita.
Alla fine si sposano e vivono per



sempre felici e contenti. La Regina, la
matrigna crudele, viene spazzata via da
una tremenda tempesta. LA VECCHIA
FORMA-PENSIERO È DISSOLTA E
DISSIPATA PER SEMPRE. IL
PRINCIPE SIMBOLEGGIA IL PIANO
DIVINO DELLA NOSTRA VITA.
QUANDO CI RISVEGLIA, VIVIAMO
PER SEMPRE FELICI E CONTENTI.

Questa è la favola che ha incantato
New York e l’intera nazione. Cercate di
scoprire quale forma di tirannia la
vostra matrigna crudele sta esercitando
nel vostro subconscio. Probabilmente si



tratta di qualche convinzione negativa
che opera in tutte le vostre faccende.

Sentiamo spesso dire: “Il mio bene
arriva sempre troppo tardi” “Ho perso
così tante opportunità!” Dobbiamo
invertire questo pensiero e affermare
ripetutamente: “Sono completamente
desto al mio bene, non perdo mai
un’opportunità.”

DOBBIAMO SOFFOCARE GLI
ABOMINEVOLI CONSIGLI DELLA
MATRIGNA CRUDELE. L’ETERNA
VIGILANZA È IL PREZZO DELLA
LIBERTÀ DA QUESTE FORME-



PENSIERO NEGATIVE.
 
Niente può ostacolare, nulla può
ritardare la manifestazione del Piano
Divino della mia vita.
La Luce delle Luci si diffonde sul mio
cammino, rivelandomi la Strada Libera
della Realizzazione.

 
 

 



La tua parola è una bacchetta magica
di Florence Scovel Shinn

Traduzione di Carmen Margherita Di Giglio
Versione ebook.

 

 
Le parole che pronunciamo e che pensiamo



hanno il potere di influenzare notevolmente la
qualità della nostra vita. In questo libro, che
costituisce idealmente il seguito del grande best
seller "Il gioco della vita e come vincerlo",
l’autrice, Florence Scovel Shinn, ci dona una
raccolta ispirata di affermazioni positive
progettate per modellare la nostra esistenza.
Ogni capitolo affronta molteplici questioni
relative alla salute, al denaro e alle relazioni, e
riporta in calce un utile elenco di affermazioni
con cui potrete personalizzare ogni vostra
esperienza, invitando nella vostra vita ciò che
volete e allontanando ciò che non volete.
Sin dalla sua prima pubblicazione nel 1928, "La
tua parola è una bacchetta magica" ha
costituito una considerevole risorsa per quelli
che lavorano sul miglioramento delle loro
situazioni in ogni settore dell’esistenza.

 
 



La porta segreta del successo
di Florence Scovel Shinn

Traduzione di Carmen Margherita Di Giglio
libro e ebook.

 

 
“Tutti vogliono sapere come aprire la porta



segreta del successo. Il successo è alla portata
di ciascuno di noi, eppure sembra essere
nascosto dietro una porta o un muro.” 
N e La porta segreta del successo, Florence
Scovel Shinn ci mostra come si possa arrivare a
dominare gli eventi e a creare ricchezza
attraverso la conoscenza della Legge Spirituale,
svelando con chiarezza e semplicità le grandi
Leggi Universali che governano la vita.
“Tutta la vita è vibrazione, e quando vibriamo di
successo, felicità e abbondanza, le cose che
simboleggiano questi stati di coscienza arrivano
a noi.”



Il gioco della vita… e come vincerlo!
di Florence Scovel Shinn

Traduzione di Carmen Margherita Di Giglio
libro e ebook.

 

 
Un libro che non ha bisogno di raccomandazioni
e che appare sul cammino del lettore al



momento giusto.
 
In queste pagine, con parole semplici e ricche di
ispirazione, Florence Scovel Shinn svela le
regole del gioco della vita, per vincere la partita
dell’esistenza tramite l’applicazione pratica delle
leggi del pensiero e conquistare salute,
ricchezza, amore, amicizia e perfetta
espressione di sé.
Pubblicato per la prima volta nel 1925, "Il gioco
della vita" è forse il libro-guida più celebre al
mondo nel campo del successo e può
considerarsi la spina dorsale del best-seller The
Secret, la base di tutta la legge dell’attrazione e
dei moderni autori del self-hep, come Louise Hay
e Vadim Zeland, che ne hanno ripreso e
rielaborato i concetti. Un manuale prezioso che
ancora oggi risulta probabilmente insuperato per
la forza d’impatto, la ricchezza di esempi pratici,
di affermazioni illuminanti e lo stile
appassionante e diretto.

 



La chiave d’oro
di Emmet Fox, libro e ebook.

Traduzione di Carmen Margherita Di Giglio
Best seller a livello mondiale!

 

 
Un piccolo libro straordinario che ha aiutato
migliaia di persone a risolvere i più svariati



problemi. Una formula infallibile testimoniata da
innumerevoli lettori. MILIONI DI COPIE VENDUTE
IN TUTTO IL MONDO. In questo piccolo ma
prezioso trattato è racchiusa la formula per
superare ogni problema. La chiave d’oro va
utilizzata nei momenti difficili – quando siamo
ancora sotto la legge di causa ed effetto e
abbiamo attirato o creato una situazione in cui è
necessario un aiuto immediato e miracoloso.
Funziona in caso di turbolenze nelle relazioni
personali, di rapporti in crisi, di eventi lavorativi
a rischio (ad es. aziende in apparenza fallite o
prossime al fallimento), o anche in caso problemi
di salute che mettono in pericolo la vita. Niente
è troppo difficile per questa semplice ma
potente tecnica di metafisica avanzata. Ogni
volta che abbiamo un problema, una
preoccupazione o ci aspettiamo una difficoltà,
dovremmo usare la Chiave d’Oro. 
“L’errore della maggior parte delle persone,
quando le cose vanno male, è quello di mettersi
a sfogliare un libro dopo l’altro senza arrivare da



nessuna parte. Leggi “La Chiave d’Oro” diverse
volte. Fa’ esattamente quello che ti dice, e se
sarai abbastanza persistente, riuscirai a
superare qualsiasi difficoltà.” (Emmet Fox)
EMMET FOX (1886-1951) è stato uno dei leader
spirituali più popolari e influenti del ventesimo
secolo, noto soprattutto per i suoi libri sulla
spiritualità e il pensiero positivo, tra cui “Il
discorso della montagna” e “I Dieci
Comandamenti.” A tutt’oggi gli scritti di Fox
restano estremamente influenti e trovano un
grande seguito di lettori in tutto il mondo.

 



L’equivalente mentale
di Emmet Fox

Traduzione di Mauro Di Giglio
PRIMA EDIZIONE IN LINGUA ITALIANA

 

 
L’Equivalente Mentale è l’elemento segreto, il
tassello indispensabile per mettere in pratica
con successo la Legge dell’Attrazione. Se vi



siete chiesti come sfruttare al meglio gli
insegnamenti di The Secret e ottenere i migliori
risultati nell’applicazione del pensiero positivo,
questo è il libro che fa per voi. Nelle quattro
lezioni che compongono questo piccolo manuale,
Emmet Fox, uno dei grandi leader storici del
movimento del New Thought, ci svela la formula
segreta dell’Equivalente Mentale, derivata dalla
fisica e dalla chimica, per acquisire il pieno
controllo dei nostri pensieri e delle nostre
emozioni e ottenere in ogni campo i risultati che
desideriamo.

 
“Se volete costruire qualcosa nella vostra

vita, se desiderate avere una buona salute,
l’occupazione perfetta, il posto giusto,
l’ispirazione, o se desiderate rapporti
gratificanti, e soprattutto se desiderate
comprendere Dio, dovete costruirne
l’Equivalente Mentale di ciò che volete (…) La
chiave della vita è creare un Equivalente
Mentale di ciò che desiderate ed eliminare



l’Equivalente Mentale di ciò che non volete.”
 



Il metodo scientifico per diventare ricchi
(La scienza del diventare ricchi)

di Wallce D. Wattles
Traduzione di Carmen Margherita Di Giglio

versione ebook
 

 
Nemo Editrice presenta la nuova edizione in
lingua italiana del classico di Wallace D. Wattles,



“The scienze of getting Rich”. Un best seller
dello sviluppo personale, le cui idee, ispirate in
particolare alla filosofia di Hegel ed Emerson,
sono alla base dei moderni “The Secret”, “La
legge dell’attrazione” e “Il potere del pensiero
positivo”. IL METODO SCIENTIFICO PER
DIVENTARE RICCHI resta però insuperato,
aiutandovi a comprendere la legge
dell’attrazione per attirare la ricchezza. Si tratta
di un libro incredibilmente facile, scorrevole e di
piacevole lettura. Probabilmente lo leggerete in
poche ore, ma i suoi insegnamenti ispirati, una
volta studiati e applicati, trasformeranno il
vostro approccio mentale al denaro e vi
accompagneranno per sempre, garantendovi il
successo.
 
“Qualcosa dentro di me mi fece girare le pagine
a una a una, e ricordo ancora le mie lacrime che
cadevano sulle pagine mentre lo leggevo. Mi
diede un anticipo di “The Secret”. Fu come una
fiamma all’interno del mio cuore. E giorno per



giorno, da allora, quella fiamma è diventata un
furioso incendio che mi ha spinto a voler
condividere tutto questo con il mondo.”
(Rhonda Byrne, autrice di “The secret” a
proposito de IL METODO SCIENTIFICO PER
DIVENTARE RICCHI).
 
 
“Ho letto oltre 200 libri sul successo e la
ricchezza, tra cui il classico di Napoleon Hill,
Pensa e arricchisci te stesso, prima di leggere
questo. Nulla, però, di ciò che avevo letto fino
allora ha avuto un effetto così incredibilmente
profondo sulle mie finanze come IL METODO
SCIENTIFICO PER DIVENTARE RICCHI, perché ha
cambiato tutte le mie idee sbagliate su ciò che
conduce a diventare ricchi. Entro dieci mesi di
applicazione di questi principi e concetti, avevo
esponenzialmente aumentato il mio reddito a
livelli che solo alcuni mesi prima sarebbero stati
praticamente impensabili.”

(Un lettore)



Il libro della mia vita
di Santa Teresa d’Avila,

versione ebook
 

 

 
Teresa d’Avila nacque in Spagna, ad Avila, nel



1515. Sebbene priva di formazione letteraria, i
suoi scritti rientrano tra i più notevoli nell’ambito
della letteratura mistica, fino a valerle il titolo di
Dottore della Chiesa. Questa autobiografia,
scritta prima del 1567, sotto la direzione del suo
confessore, Padre Pedro Ibáñez, rivela una
donna dal carattere forte, prudente e dotato di
notevoli qualità pratiche. Le sue capacità di
unire l’esercizio della preghiera per il
raggiungimento della perfezione spirituale alle
responsabilità concrete che la videro
riformatrice e fondatrice di una nuova comunità
religiosa sono la dimostrazione che la
contemplazione e l’azione non sono incompatibili.
Le sue opere letterarie, inclusa questa
autobiografia, contengono alcune tra le più
profonde intuizioni sulla vita spirituale che siano
mai state scritte, e i lettori di oggi ne possono
apprezzare il calore emotivo e lo stile
appassionante e scorrevole.



Il castello interiore
di Santa Teresa d’Avila,

versione ebook
 

 
Forse nessun altro libro in lingua spagnola ha
ricevuto un così vasto consenso popolare come
“Il castello interiore” di santa Teresa d’Avila. Al



di là dei suoi meriti spirituali, “Il castello
interiore” contiene anche molti meriti letterari e
può considerarsi un classico della letteratura del
Rinascimento spagnolo, al pari delle altre grandi
opere di quel periodo. Per stile e taglio
letterario, “Il castello interiore”, come molte
opere di genio, è estremamente semplice.
Teresa d’Avila immagina l’anima come un castello
fatto di un sol diamante, in cui ci sono molte
stanze, proprio come in cielo ci sono molte
dimore. Nel libro sono descritte le varie stanze
del castello i gradi di purificazione e di conflitto
attraverso cui l’anima, nella sua ricerca della
perfezione, deve passare prima di raggiungere la
stanza più interna, il luogo della trasfigurazione
completa e della comunione con Dio, fonte della
gioia più profonda.



Storia di un’anima
l’autobiografia di Santa Teresa di Lisieux,

versione ebook
 

 
Marie-Françoise-Thérèse Martin, meglio
conosciuta con i nomi di Teresa di Lisieux, Santa



Teresa del Bambino Gesù o semplicemente
Santa Teresa, fu una religiosa carmelitana e
dottore della Chiesa, nata in Francia ad Alençon
il 2 gennaio 1873 e morta a Lisieux il 30
Settembre 1897. Alla sua morte, Teresa di
Lisieux lasciò tre manoscritti autobiografici di
lunghezza differente, scritti su richiesta di tre
persone diverse. Questi manoscritti, raccolti in
un’opera unica e riveduti dalla sorella Paolina
(Madre Agnese), furono pubblicati nel 1898 con
il titolo Storia di un’anima. Tradotta in
trentacinque lingue, l’autobiografia di Teresa di
Lisieux si è diffusa durante gli anni attraverso
tutti e cinque i continenti e ancora oggi attrae
ovunque l’interesse dei media e di milioni di
credenti e non credenti. La presente edizione
raccoglie tutti e tre i manoscritti (A, B e C),
suddivisi secondo la ripartizione originale

 



Amore ed entropia
di Gabiella Pellizzoni, libro e ebook.

 

 
È possibile che dopo la vita quel qualcosa di
immateriale che è in noi, segua un percorso
diverso? È pensabile che tra le pieghe della
realtà materiale possa nascondersi una



dimensione mentale simile alla coscienza e in
grado di «inglobarla» dopo la morte? Può la
scienza fornire una risposta razionale alle
domande sulla vita e sulla morte che da sempre
l’uomo si pone? Sulla base delle più moderne
teorie scientifiche e ispirandosi al pensiero di
alcuni eminenti scienziati come Einstein,
Schrödinger, Bohm, Capra, Penrose, “Amore ed
entropia” arriva a proporre una visione del
mondo in cui può esserci spazio per una nuova
dimensione mentale in grado, tra l’altro, di
«accogliere» la nostra coscienza. Si tratta di
una proposta che evidenzia la possibile
conciliazione tra fisica moderna e metafisica,
fornendo a chiunque, credente o non credente,
uno spiraglio di riflessione che infrange la
chiusura di posizioni intransigenti e
contrapposte.

“L’universo comincia a sembrare più simile a un
grande pensiero che non a una grande
macchina” (James Jeans).



Cammino di perfezione
di Santa Teresa d’Avila,

versione ebook
 

 
Teresa d’Avila nacque in Spagna, ad Avila, nel
1515. Sebbene priva di formazione letteraria, i
suoi scritti rientrano tra i più notevoli nell’ambito



della letteratura mistica, fino a valerle il titolo di
Dottore della Chiesa. Il Cammino di perfezione fu
scritto tra il 1564 e il 1567 per le carmelitane del
Monastero di San José di Avila, di cui Teresa era
priora. Si compone di 42 capitoli. Nei primi 26
capitoli essa dona consigli sul raggiungimento
della perfezione spirituale tramite la povertà,
l’amore del prossimo, l’umiltà e la preghiera. Gli
ultimi 16 capitoli sono una meditazione sul Padre
Nostro, strofa per strofa. Grande classico della
spiritualità, di sublime bellezza mistica, il
"Cammino di perfezione" coinvolge i lettori con il
suo calore e la sua scorrevolezza ed è in grado
di offrire ispirazione e guida a tutti coloro che
sono in cerca di uno stile di vita più significativo
e profondo.



Esclamazioni
di Santa Teresa d’Avila,

versione ebook
 

 
Scritte su carta, nello stile appassionante e
scorrevole che caratterizza tutta la produzione
letteraria di Teresa d’Avila, le “Esclamazioni



dell’anima a Dio” sono una serie di dialoghi a tu
per tu con Dio, che rivelano le profonde
illuminazioni di Teresa e le sue più intime
aspirazioni spirituali.



Le glorie di Maria
di Alfonso Maria de’ Liguori

versione ebook
 

 
Uno dei più ricchi e vividi classici della teologia
mariana, un’opera di devozione che parla al
cuore.



Sant’Alfonso de’ Liguori, il più celebre Dottore
della Chiesa di tutti i tempi, analizza con grande
accuratezza e precisione, in un linguaggio chiaro
e intenso, il ruolo decisivo di Maria nella
salvezza delle anime umane.
L’opera racchiude una serie di meditazioni sui
misteri del Rosario, una raccolta di preghiere e di
sermoni sulle principali feste liturgiche dedicate
a Maria e un commento riga per riga alla Salve
Regina. Ogni sezione espositiva si conclude con
una preghiera e un esempio.



Lo scrigno di Ossian
un romanzo di Carmen Margherita Di Giglio
 In versione ebook e versione a stampa

 

 
Una rivalità all’ultimo sangue tra due bellissimi

cugini innamorati della stessa donna



Un duca tragico e dannato
Un castello sfolgorante e misterioso dove ho
luogo un fatale appuntamento con la morte

 
«Ah, sì, tu esisti, Amore! La più feroce, la più
sanguinaria delle divinità! Perché io ti amo,
Andrea Ligerio: ti amo e non voglio perderti! Ti
terrò con me fino alla fine, sia pure con le tue
infedeltà e le tue menzogne: ma resterai in
questa casa. D’altronde Werdenstein è anche
tua. Per quel poco che mi resta ancora da
vivere, ti terrò al mio fianco fino all’ultimo dei
miei giorni, e tu morirai con me!»
 
Lucania 1937 - Germania 1938.
Respinto dalla donna amata, deciso a
dimenticarla per sempre, il giovane e bellissimo
pianista Andrea Ligerio si trasferisce in Germania
per proseguire i suoi studi di piano. Qui conosce
Philipp von Rosenberg, denominato “il duca”,
potente e generoso protettore di artisti, che,
con l’intento di favorirne la carriera, lo introduce



nel suo castello di Werdenstein. Ma una volta
entrato a Werdenstein, circondato da una corte
stravagante e fastosa, il giovane scoprirà che
non è così facile uscirne, che quel luogo,
apparentemente incantevole, cela in realtà un
segreto mortale, e che Philipp von Rosenberg
non è esattamente quale appare. Nel vortice di
una vita sfrenata, fatta di piaceri e di vizi, fra
intrighi politici, occulti riti d'iniziazione e passioni
proibite, Andrea, bello e innocente, smarrisce se
stesso e perde la purezza, precipitando così in
un’inarrestabile discesa agli inferi.
Amore e passione, intrighi e avventura, mistero
ed eros tra l’Italia e la Germania nazista: questi
alcuni degli ingredienti che fanno di questo
romanzo un’opera unica nel suo genere e una
splendida rivisitazione in chiave moderna dei
grandi classici di un tempo.
 
 



Werdenstein
un romanzo di Carmen Margherita Di Giglio
 In versione ebook e versione a stampa

 

 
GERMANIA 1906-1938. Da moglie e madre



sottomessa e infelice, Helèna von Waldenburg si
trasforma in donna forte e trasgressiva. È lei “il
genio”, la creatrice di Werdenstein, fra le cui
mani tutto sembra fiorire. Donna d’affari audace
e ambiziosa, eterna rivale del marito, il gelido
opportunista Heinrich von Rosenberg, ufficiale
dell’esercito tedesco, Helèna è anche madre di
Philipp (il tragico duca de “Lo scrigno di
Ossian”), su cui riversa tutto il suo amore:
amore assoluto, amore disarmante, amore
profondo e totalizzante... ma non amore
materno. Dietro le mura dorate del castello di
Werdenstein si nasconde, infatti, un
inconfessabile segreto: l’ultimo tabù
dell’umanità, da sempre tenuto sepolto agli
occhi delle folle, innominabile e intoccabile
anche ai nostri giorni...
Attraverso una scrittura raffinata e intensa che
non risparmia nulla al lettore, passando dai toni
del giallo, a quelli della saga familiare e del
romanzo storico-politico, l’autrice delinea il
ritratto di una società decadente – quella che



dalla Germania di Guglielmo II condurrà alla follia
del Terzo Reich − e apre uno squarcio sul tema
delle contraddizioni esistenziali, delle
degenerazioni erotiche che sottostanno
all’ideologia nazista e su alcune delle tematiche
più scottanti dell’umanità: l’incesto madre-figlio,
l’innocenza e la colpa, l’eterno femminino e
l’esistenza di Dio.



La contessa di Calle
un giallo di Carmen Margherita Di Giglio,
in versione ebook e versione a stampa

 

 
Aprile 2011. Il ritrovamento di un antico diario
getta finalmente luce sul mistero che da due



secoli avvolge la cittadina di Calle in Toscana. A
chi appartiene il fantasma che si aggira nelle
notti di nebbia presso villa Muriano? Una serie di
delitti emerge progressivamente dalla lettura del
diario, accentrando l’attenzione sulla figura di
un’enigmatica contessa vissuta ai principi del
Milleottocento. Spetterà alla scrittrice Cecilia De
Ambris e ai suoi amici, riunitisi in villa Muriano,
dipanare il giallo della sua vicenda. In un
alternarsi di momenti divertenti e ironici,
caratterizzati da gag di vivace humor nero, e
momenti drammatici e carichi di suspense, la
serata culminerà in una sconvolgente scoperta,
fino alla presa di coscienza definitiva: solo la
forza dell’amore e il perdono possono illuminare
l’oscurità e salvare un’anima in pena.
Giallo, erotismo, humor ed esoterismo si fondono
all’interno di una narrazione in cui il passato si
sovrappone al presente, per dar vita a una
lettura brillante e allo stesso tempo ricca di
fascino e mistero, in grado di tenere il lettore
col fiato sospeso fino al sorprendente epilogo.



 
Vedi il booktrailer de “La contessa di Calle”

http://www.youtube.com/watch?v=BcW2vVk_r3c


 
La porta alchemica

di Carmen Margherita Di Giglio
Poemetto con illustrazioni di William Blake

ebook



 
 
In questo breve ma intenso poema esoterico,
composto parte in prosa, parte in poesia,
l'autrice ci conduce con sé in un viaggio
misterioso nelle legioni dell’anima, dove ogni
dualità è dissolta e i confini della morale umana
sono abbattuti. I riferimenti alla Bibbia, alla
Kabbalah, a William Blake e alla simbologia
esoterica rafforzano e amplificano il messaggio
spirituale eversivo. E alla fine del percorso non
resta che una domanda: Dove finisce l’inferno e
dove cominciano la braccia di Dio?
La versione in ebook qui presentata è corredata
di collegamenti, musiche e immagini tratte dai
dipinti del grande William Blake (1757-1827).



Senso
di Camillo Boito

a cura e con una prefazione di Carmen
Margherita Di Giglio.
in versione ebook

 

 



Definito dalla critica "il più bel racconto italiano
del secondo '800", Senso di Camillo Boito fa
parte della raccolta Nuove Storielle Vane
pubblicata nel 1883. La trentanovenne contessa
Livia rievoca nel suo diario una relazione d'amore
dei suoi ventidue anni con un giovane soldato
dell'esercito austro-ungarico, Remigio Ruiz. La
bellezza dell'amante è in grado di ispirarle una
violenta passione all'interno d'uno spregiudicato
gioco di contrasti, cosicché, tanto più l'animo
dell'uomo si degrada in debolezze, bassezze e
meschinità, tanto più il suo corpo le appare bello
e vigoroso ed esalta in lei l'ardore dei sensi. "Mi
piaceva in quell'uomo la stessa viltà" scrive
Livia. "Quando esclamava: - Ti giuro, Livia, non
amerò e non abbraccerò mai altra donna che te
- io gli credevo; e, mentre egli mi stava innanzi
ginocchioni, lo guardavo adorando, come fosse
un Dio. […]  La perfetta virtù mi sarebbe parsa
scipita e sprezzabile al paragone de' suoi vizii; la
sua mancanza di fede, di onestà, di delicatezza,
di ritegno mi sembrava il segno di una vigoria



arcana, ma potente, sotto alla quale ero lieta,
ero orgogliosa di piegarmi da schiava. Quanto
più il suo cuore appariva basso, tanto più il suo
corpo splendeva bello."
La vicenda è nota al grande pubblico grazie alla
trasposizione cinematografica di Luchino
Visconti.
A cura e con una prefazione di Carmen
Margherita Di Giglio.



Racconti dal medioevo bolognese
di Wolfango Horn, libro e ebook.

Vincitore del Premio Letterario Nemo 2013
 

 
Un viaggio nella città di Bologna tra Cinquecento
e Seicento: racconti di crimini che si intrecciano
a intrighi, passioni, alleanze e lotte per la
supremazia tra potenti famiglie, la presenza
ineludibile dei domenicani della Santa



Inquisizione, arroccati nella loro cattedrale di
San Domenico, la passione diffusa tra i nobili per
le arti, la magia, l'alchimia. Un percorso di alcune
storie attraverso la Storia: la condanna al rogo
della strega di Bologna, Gentile Budrioli, e
l'inquietante immagine di un santo con fattezze
di cane; il soggiorno bolognese del pittore
Giorgione, la sua mania per l'alchimia, un
misterioso dipinto, la strage dei Marescotti; un
furto con destrezza nella chiesa di San
Domenico, il viaggio di una preziosa reliquia fino
a Malta, la misteriosa morte di Michelangelo
Merisi, detto "il Caravaggio". E poi, alle porte di
Bologna, l'inquisitore Felice Centino, ospite per
una notte nel convento francescano di San
Giovanni in Persiceto, si ritrova a indagare
sull'omicidio del priore del convento, un
convento votato allo studio di una singolare
disciplina, l'astronomia mistica. In ogni racconto
il fascino della creazione fantastica si intreccia
con fatti curiosi e poco noti, ma reali e
storicamente documentati, rendendo in tal modo



vitali e affascinanti vicende tratte in gran parte
da cronache ingiallite, dimenticate in polverosi
archivi.
 



{1} Il gioco della vita e come giocarlo, edizioni Nemo
Editrice.
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